Либерман Александр

SMM Обучение. Принципы заработка в Instagram 1-ое издание

УДК 615.8

ББК 51.204.0

Л55

Дизайн, верстка, иллюстрации: Голубков А. В.

Редакция: Лесун О. А.

Л55

Либерман, Александр

Принципы заработка в instagram / Александр Либерман. – Москва. 2016 – 101 с.

ISBN 978-5-9909178-1-1

Книга Александра Либермана «Принципы заработка в instagram» – это свод основных понятий взаимодействия в сети instagram. Необходимый минимум знаний, понятий, мотивации и изменения своего принципа мышления. Содержание этой книги, ваш шаг к заработку в сети.

Книга для широкого круга читателей с разной степенью продвинутости пользования социальными сетями.

УДК 615.8

ББК 51.204.0

Л55

ISBN 978-5-9909178-1-1

© Либерман А.

Оглавление

Предисловие от Автора.

Глава 1

Instagram как платформа для реализации.

Идея для профиля

«Лайки» – для чего нужны и в чем их ценность.

Частота размещения постов.

Отметки пользователей, хэштеги (символ – #),геолокация

Немного истории

Отметка других пользователей «@»

Геолокация

Комментарии на вес золота

Лимиты и ограничения для Instagram

Что нельзя постить в Instagram?

Цензура

Проверка ip адреса на блокировку в Instagram

Мыльные пузыри и Бот страницы

Основные тезисы Первой главы.

Глава 2

Раскрутка (Реклама) профиля

Самостоятельная раскрутка (Пассивная)

Реклама на успешных аккаунтах

Массфоловинг

Масслайкинг и комментарии

Тематическая аудитория основа вашей активности

Выставляем настройки отписки. Сервисы.

Глава 3

Заработок в instagram

Формирование цены на ваши услуги.

Рекламный пост.

Продвижение.

Администрирование.

Способы оплаты ваших услуг

Мошенники

Вывод средств в реальную жизнь

Заключение

Удобные онлайн-сервисы и дополнительные приложения для работы с Instagram

Полезно и интересно

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА. СРОКИ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

Предисловие от Автора.

Интернет – обыденное слово, которое в деталях для каждого означает что-то свое, но и что-то общее в идеи существования. Трудно поверить, что лишь в 1998 году доступ к всемирной паутине имели всего лишь один миллион Россиян, не существовало практически ничего, из того, чем мы сегодня пользуемся. По сути, интернет не был наполнен никакой информацией, а лишь связывал удаленные компьютеры между собой. К сети интернет простой пользователь относился не серьезно, как к компьютерной игре, многие не могли и представить, что спустя десять лет жизнь в сети станет столь же реальной, как и биологическая. Сегодня мы знакомимся и расстаемся, покупаем и продаем, узнаем новое и забываем старое в виртуальном пространстве. Для нас стало нормой работать и отдыхать в сети. Интернет настолько реалистичен, что имеет свои злачные места, где могут ограбить, заразить вирусом и даже, в каком-то смысле, «убить», отняв доступ к вашим аккаунтам в социальных сетях, похитив личные данные и получив доступ к банковским счетам. Так если жизнь в сети – это реальность, значит, заработок в виртуальной вселенной так же реалистичен, как и в офисе!

Современный мир невозможно представить без передовых технологий, средств связи и развлечений, не связанных с интернетом. Мы привыкли, что практически все можно оплатить, не доставая ни деньги, ни пластиковые карточки из кармана, а используя лишь телефон. Любая информация доступна нам с мгновенной скоростью ограниченной лишь качеством вашего соединения с всеобщей сетью. Мир вошел в стадию, когда все продублировано в сети: магазины, кафе и рестораны, музеи и картинные галереи, спортивные команды, музыкальные группы, автомастерские, ночные клубы, клубы любителей кого-то или чего-то, – ничто не обходится без интернета! Более того, любой платежеспособный человек имеет свой клон в сети – это его аккаунт в социальных сетях или электронный адрес почты. Ни для кого не секрет, что там, где много людей, появляется много потребностей – спрос, а там, где есть спрос, всегда есть предложение. На ваше счастье, потребности людей настолько разнообразны, что точно найдутся сотни тысяч людей, которым будет интересно именно то, что можете предложить вы. Значит, возможно привлечь внимание тысяч людей, а именно на этом точно можно заработать.

Многие из вас уже поняли, что деньги правят миром и высокоморальные слова, что счастье не в них, сейчас просто неактуальны, сегодня ситуация кардинально изменилась. Любой ваш шаг связан с деньгами, вы вышли погулять – это деньги, вы хотите уделить внимание и заботу близкому человеку – это деньги, вы хотите посидеть в тишине, отдохнуть, но что бы добраться до такого места, вам вновь нужны деньги, что бы просто проснуться завтра, вам нужны деньги, потому что все эти действия связаны с социумом, вам нужно принять пищу, что бы завтра были силы встать, вам нужно одеться, что бы просто прогуляться, вам нужно оплатить дорогу, что бы добраться до близкого человека. Даже сидя в Интернете, разглядывая страницы, расставляя какие-то «лайки» и прочие отметки, вы тратите свои средства, свой ресурс. Стало быть, по принципу сохранения энергии, если вы тратите, то кто-то зарабатывает. Так почему бы в одночасье не встать «по ту сторону баррикад» и начать зарабатывать, приумножать и увеличивать свой жизненный ресурс? Прочтите то, что я вам предлагаю в данной книге и вы будете мотивированы на успех и грамотны в ряде вопросов, которые ошибочно казались и так понятными и очевидными. Вы начнете зарабатывать там, где раньше тратил!

Начните с того, что просто забудьте раз и навсегда фразу «чтобы заработать деньги – нужно очень много и тяжело работать». На самом деле, чтобы заработать деньги, нужно делать что-то качественно, но не обязательно много. Прибыль может приносить все, любые навыки и умения, любое увлечение и хобби. Скажу больше, именно то, что вам интересно, будет приносить доход. Пожалуй, это мечта любого нормального человека: быть увлеченным чем-то и получать за это деньги.

Все, что вы найдете в этой книге – это опыт многих людей, прошедших трудный путь в виртуальном мире, но сумевших соединить два параллельных мира воедино и в итоге получить ощутимый результат. Основные задачи моего мотивирующего курса: «открыть глаза» и помочь начать разбираться и понимать, как зарабатывать в instagram и в сети в целом. Вам станет ясно, как и при помощи чего выстроить бизнес-процесс зарабатывания денег в сети:

что такое социальные сети и как они устроены;

принципы заработка в instagram;

кто и за что будет платить (основная идея);

как выбрать контент, чтобы привлечь внимание;

твой потенциал

круг интересов

структура заполнения страниц.

Возможность заработать в социальных сетях – очевидна. Каждый твой виртуальный друг или фолловер (от англ. – Follower, профиль стороннего пользователя подписанный на обновления вашего аккаунта) – это потенциальный клиент для заинтересованного продавца, а ты сам – важнейший элемент в рыночной системе, ты – посредник, который соединяет продукт с потребителем путем привлечения внимания тысяч людей публикациями на интересующую тему и периодического упоминания какого-либо товара, услуги или аналогичной страницы из социальных сетей.

По сути каждый из нас может примерить на себя функции вещателя, функцию масс медии, а количество твоих зрителей зависит только от вашей деятельности. Самое главное, что людей готовых уделять внимание тысячи. Философ Конфуций сказал: «Займись тем, что тебе нравится, и ты не будешь работать ни дня в своей жизни». Сегодня его фраза могла бы звучать так: Фотографируй, снимай видео, общайся и делись своими эмоциями, – и ты не будешь работать ни дня в своей жизни.

Однозначно, не каждый ваш пост, не каждое видео будет актуально и интересно другим, именно умение выбирать нужное и помогать другим пользователем найти это «нужное», является основой успешного и грамотно выстроенного бизнеса в Instagram, youtube или вконтакте. Найдите свою «аудиторию», научитесь создавать продуктивные посты, помогающие удержать фолловера на страницы, это будет давать постоянный прирост фолловеров. Вы зарабатываете на рекламе и создании успешных профилей в сетях, на консультациях других, еще «зеленых», пользователей, которые будут копировать твои действия и мечтать об успехе подобном твоему.

Освойте все, что написано ниже и узнаете, как создать успешный аккаунт и определить его тематику, как привлечь и удержать фолловеров, поймете принципы размещения на биржах Instagram, формирования стоимости услуг, способы саморекламы, приема платежей и системы расчетов.

Глава 1

«Самое большое препятствие

на пути познания нового, убеждение,

что ты уже это знаешь»

Древняя мудрость Дзен

Instagram как платформа для реализации.

Увидев свет в октябре 2010, бесплатное приложение Instagram, стало огромным прорывом в мире социальных медиа. В сентябре 2013 г. число активных пользователей сети составило 150 млн. человек. Такого количества активных пользователей Instagram достиг быстрее, чем любая другая социальная сеть, за исключением Google+. 57% пользователей Instagram заходят в приложение как минимум один раз в день, 35% пользователей заходят на сайт несколько раз в день. В среднем пользователи проводят в соцсети 257 минут в месяц. Интересно, что у 43% аккаунтов новые посты появляются чаще одного раза в день, а бренды публикуют в среднем 5,5 постов в неделю. Более 16 тыс. загруженных фотографий и 9 млн. «лайков», оставляемых ежедневно, свидетельствуют о том, что на сегодняшний день Instagram является одним из самых популярных приложений, согласно исследованиям Nielsen.

В отличие от привычных Facebook, Вконтакте или Одноклассники, Instagram является мобильно ориентированной социальной сетью. [битая ссылка] Более 90% пользователей Instagram младше 35 лет, что делает ее привлекательной платформой для продающих компаний с целевой аудиторией 18-34 лет.

Существует множество видов оплачиваемой деятельности, связанной с Instagram. Мы рассмотрим три основных и максимально эффективные варианта, на мой взгляд:

Размещение рекламы в своем профиле

Услуги продвижения профиля

Администрирование профиля

Пользователи приложения практически пополам делятся между владельцами iOS и Android, оставляя прочим операционным системам менее 3%, как сообщает сам Instagram в своем блоге. Почти половина из 500 млн. приложений, согласно статистике PlayMarket, установлены на планшетах или смартфонах под управлением Android. Примечательно, в Instagram большее количество пользователей девушки, их около 68%, по информации Appdata (по исследованию на 2015 год).

Согласно результатам исследования, проведенным в 2014, компанией TrackMaven, показали, что 123 крупных бренда из списка Fortune 500 (рейтинг крупнейших мировых компаний делового журнала Fortune, принадлежащего издательству Time Inc.) присутствуют в Instagram. Очевидно, что для Nike, Starbucks, Foot Locker и других гигантов приложение служит отличной платформой для маркетинговых кампаний. Рассчитывать, что на вас сразу же обратит внимание подобный бренд не стоит, для этого вы сами должны быть медийной личностью, но к этому можно прийти путем несложной постоянной работы над своим профилем. Но это все в будущем, а что же сейчас? С чего же стоит начать?

Идея для профиля

Начать выстраивать работу в Instagram стоит с создания аккаунта (профиль (аккаунт) – страница, содержащая набор сведений, которые пользователь передает какой-либо компьютерной системе). Причем, неважно, какой из трех способов получения прибыли вы выберете. Для этого необходимо определиться с тематикой, которая будет интересна вам, как владельцу профиля, постоянно!

Почему делается акцент именно на это? Все дело в том, что вы не сможете увлеченно и регулярно размещать посты (пост – размещенная пользователем информация в виде фотографии, видео или текста) на не особо волнующие вас темы.

Приведу пример, есть два практически беспроигрышных, на первый взгляд, варианта: постить миленьких котят или сексуальных женщин. Казалось бы, это интересно всем и раскручивать страницы с подобными постами не составит труда, но вот размещение одной лишь фотографии мало, ничуть не менее важен текст, сопровождающий ее. Описывать одно и то же очень тяжело, и не думаю, что самому Л.Н. Толстому удалось бы описать разными словами более 1000 одинаковых фотографий, особенно, если ему и вовсе индифферентны эти котята.

По моим личным замечанием, 6 из 10 пользователей проматывают посты бессознательно, не обращая внимания на текст описания. Вероятно, это связано со временем восприятия человеком информации. Пролистывая сотни, а то и тысячи фотографий в день, люди не замечают оригинальности твоих постов. Дело все в той же доступности и обилии информации в интернете. Выложив фотографию заката над морем, цветов или домашней выпечки, вы не наберёте 1000 лайков (Лайк – от англ. Like, в данном контексте, отметка «нравиться», – для чего нужны лайки и в чем их ценность мы обсудим ниже) и не заставишь человека остановить свое внимание на ней просто потому, что найдется еще минимум 100 тыс. аналогичных, а то и гораздо лучше оформленных фото.

Таким образом, выбираем тематику постов и профиля в целом согласно личным интересам, это должно быть то, о чем вы можете говорить часами, чем хочешь заниматься постоянно, что не расценивается как работа, а воспринимается как твой досуг, потому как ни что так хорошо не получается у любого, как отдыхать!

Не нужно выбирать тему, которая тебе недоступна по каким-то причинам. Например, пусть вы очень любите автомобили, знаете про них все, что только можно, и решаешь начать вести обзоры автомобилей в формате Instagram (60 секунд видео или фотография). Идея отличная, оригинальная, я вам ее дарю! Но если у вас нет доступа к автомобилям из-за финансовых ограничений или вы живешь в маленьком городе, где есть всего три разновидности марок машин, это идея не для вас. Вы – любительница брендовых вещей, но нет гардеробной, набитой модными туфлями и платьями от великих кутюрье – ваш профиль модных луков не имеет перспективы. Вам нужен неисчерпаемый источник вокруг, что окружает вас! Главное помните, что вся информация необъятного мира у вас в руках в виде смартфона с доступом к интернету. Увлекаетесь автомобилями – вперед, подпишись на сотню аналогичных аккаунтов и пусть не пугает, что это кто-то уже делает. Продовольственных магазинов тоже не одна сотня тысяч, клиентов хватит на всех.

Заимствуйте фотографии путем репоста (Рис.1) (репост – повторное размещение чужого поста в своем аккаунте с указание первоисточника, не является плагиатом и не подлежит блокировке) с указанием правообладателя, создавайте свой обзор или описание, шутите и иронизируйте. Интернет, как и бумага, стерпит все и на все найдет своего зрителя. Плюсы репостов заключены в отсутствии необходимости хорошей фото-видео техники и нужды искать способы добраться до интересующего нас объект.

Рис. 1

Один из самых популярных вариантов

репостинга в Instagram программой Repost

В принципе, нам даже не нужно из комнаты выходить. Все уже сфотографировали и выложили в сеть за нас. Остается только взять и сделать, повторюсь, соблюдая авторские права, так как аккаунт с материалами, не принадлежащими владельцу профиля, по первой же жалобе будут безвозвратно заблокированы и все придется начинать с нуля.

Рассмотрим другой вариант: у вас есть неплохой телефон с хорошей камерой, и вы чувствуете в себе нераскрытый потенциал талантливого фотографа, а из-под вашего «пера» выходит неплохая проза. Супер! Вперед на улицу делай снимки, пиши тексты, причем замечу, текст не всегда должен совпадать с фотографией (Рис.2), как говориться, художник все видит по-своему. Не хочешь на улицу – фотографируйте то, что вы едите! Скажешь, банально? Плевать – отвечу я! И вновь добавлю, важно, какой посыл будет у фотографии, а нести нужно полезную информацию. Встречаются профили, прямо ориентированные на раскрутку других аккаунтов, у них как правило 5-7 постов, 10 тыс. фоловерров, 0-500 подписок. Владельцы настраивают агрессивное продвижение (как это сделать мы рассмотрим ниже), контент таких страниц пустой, внимания никак не привлекают, что негативно сказывается на привлечении потенциальных клиентов. Я не советую выбирать такую стратегию. Во-первых, вы показываете абсолютную незаинтересованность в развитии, нацеленность только на получении денег. Во-вторых, из этих 10 тыс. подписчиков 97% – боты (бот – липовая страница, созданная для пополнения списка фолловеров).

Рис.2

Яркий пример успешного поста,

набравшего 148 лайов при 840 подписчиках,

при этом текст не связан с фото.

Многие из них имеют непонятные имена аккаунтов, зачастую, это просто набор цифр, прикрепленный к случайному имени, например, claude_8560 (рис.3). Естественно, такие страницы совершенно материально не выгодны, так как за количество «мертвых душ» никто платить не будет. Как определить, бот-страницу, я еще расскажу. В-третьих, подобная тактика присуща мелким компаниям-однодневкам, у которых, наверняка, есть своя веб-страница, возможно, офис где-нибудь в подвалах наших городов. Сам по себе профиль в Instagram им не нужен, это не белее, чем визитка, причем визитка весьма дешевая.

Итак, выбирая тематику аккаунта для работы в Instagram, следует придерживаться нескольких правил:

Тематика понятна и интересна вам в первую очередь.

Материалы для создания постов должны быть доступны и неисчерпаемы именно для вас.

Просто картинка очень редко останавливает на себе взгляд, даже самое потрясающее фото стоит сопроводить текстом и теггами.

Если вы решили создать коммерческий аккаунт (аккаунт, не отображающий владельца, основанный на сторонних постах, фотографиях), посты должны быть разнообразны и регулярны. Даже если цель аккаунта просто информировать, что владелец профиля принимает заказы на продвижение, посты должны касаться всех прилегающих тем. Рассказывайте о том, как был создан Instagram, как вообще зародились социальные сети. И, между тем, регулярной напоминайте, что вы готовы к сотрудничеству.

Данные принципы неоднократно подтвердили свою работоспособность, уверен, не подведут и вас.

Рис. 3

Бот аккаунт

«Лайки» – для чего нужны и в чем их ценность.

«Лайк» – самый простой способ поощрить пост владельца аккаунта, в свою очередь, это же действие заставляет обратить внимание и на того, кто лайк ставит. Назовём это «принцип видимости». Нам это понадобиться в дальнейшем, когда мы затронем тему раскрутки своего профиля.

Рассмотрим, как устроен это принцип, а самое главное, поймем, в чем важность живой аудитории и активного пребывания в сети. Instagram не смогли избежать ни звезды шоу бизнеса, ни спортсмены, ни политики. Некоторые из них делают важные заявления со страниц социальных сетей: от признания в любви, до разводов, от поддержки однопартийцев в предвыборной гонке, до заявлений, провоцирующих войны.

Данные посты собирают огромное количество лайков. Именно это поощрение говорит о живой аудитории, которая смотрит, читает, слушает, другими словами видит и анализирует информацию, размещенную в вашем профиле.

Сейчас люди уже привыкли выражать свою гражданскую и социальную позицию с помощью лайков. Исходя из сложившейся тенденции, можно говорить о существовании, без претензий на научность, теоремы «живого профиля»:

“Профиль, в котором, каждый новый пост набирает поощрительных отметок «Лайк» от 3% до 10 % от числа подписчиков, может называться – живым. ”

Обратите внимание, может называться, а не называется! Грубо говоря, это прямая теорема, напомню школьный курс, не имеющая обратной силы. Другими словами, посты, набирающие от 3% до 10%, от числа подписчиков, не всегда является живым, ввиду того, что «лайки» легко накрутить, так же замечу, что количество лайков больше 10%, при общем числе подписчиков свыше 400 аккаунтов, вероятно накручен искусственно. Чтобы понять, откуда берутся эти цифры, давайте рассмотрим пример четырех профилей знаменитостей с разной целевой аудиторией Рис. 5. Мы имеем общедоступную информацию в виде количества подписчиков и количества лайков под постами. Нам потребуется рассмотреть не более 7 последних постов для подсчета средней цифры одобрительных отметок, а для понимания процента активных подписчиков, воспользуемся простейшим расчетом:

Где: A – суммарное количество лайков семи последних постов;

F – количество подписчиков (фолловеров)

L – доля активных подписчиков в процентах.

Таким образом, на момент подсчета показатели были следующие у каждого из четырех профилей таб. 1.

Максим Голополосов

(+100500)

Тимати

исполнитель

Александр Овечкин

хоккеист

Сергей Шнуров

Рок-музыкант

Таб. 1 Процент активной аудитории (август 2016 )

Пусть вас не смущают разброс процентов. Помним главное, нормой является показатель от 3% до 10%. Количество 3.6% у Тимати оказывается куда больше, чем 7,2% у Максима, так как зависят от числа подписчиков, что является важнейшим показателем, лежащим в фундаменте любого рода работы в instagram, назрвем его конверсиией подписчиков. Очевидно, есть отношение лайкающих фолловеров к находящемся в списке друзей. Показатель конверсии крайне важен, к нему мы вернемся в разделе о заработке на рекламных постах.

Что же касается активного пребывания в сети, этот аспект совершенно не нужен звездным личностям, а вот вам необходимо как воздух. Мало создать удачный профиль, на интересующую тему, регулярно размещать посты с великолепными фото или видео и сопровождающим текстом, достойного вдумчивого чтения. Все потому, что про вашу чудо страницу не знает никто, кроме круга друзей, путем автоматического оповещения через «систему поиска друзей» Facebook. Безусловно, сарафанное радио делает свое дело, но очень медленно, а достигнуть количества подписчиков в 10 тыс., думаю, вообще нереально быстрее, чем за 3-5 лет, при шедевральном профиле. Понятно, что такие сроки полностью разрушают идею заработка в Instagram, поэтому вам необходимо себя проявлять в сети постоянно: подписываться, лайкать и комментировать, пользоваться хэштегами и геолокацией, регулярно делать новые посты, но не надоедать подписчикам. Каждое действие – это мини реклама аккаунта, необходимая как воздух.

Теперь мы имеем представление, для чего нужны лайки: это и самопиар, в случае, если вы оцениваете чей-то пост, и показатель живой аудитории, если оценивают вашу публикацию. Давайте рассмотри остальные важные аспекты «принципа видимости».

Частота размещения постов.

Трудно не согласиться, что даже самая приятная картинка, самый интересный человек, полезная информация или полуобнаженные девушки могут надоесть, если начнут всплывать каждые полчаса или час, да и вряд ли вы справитесь с задачей ежечасной публикации. Размещать информативные посты каждые 60 минут не могут даже новостные профили уровня РИА Новости, не говоря уже о частных лицах и компаниях.

Во-первых, это невозможно из-за ограничений в instagram. Во-вторых, вы точно не справитесь физически с такой задачей, даже прибегнув к сторонним программам автопостинга (да и такое бывает), ну, и в-третьих, люди просто отпишутся от вас, так как прокручивая свою новостную ленту, каждый третий, а может и чаще, будет ваш пост. Если вы не обладатель фан-клуба, как у Майкла Джексона, мир его праху, то не найдётся ни одного человека на нашей планете, кто будет рад такому натиску с вашей стороны. Поэтому оптимальная частота постинга, выявленная путем проб и ошибок, а также опираясь на опросы среди подписчиков, не чаще 1 поста в 5 часов. То есть, в день вы можете разместить от 4 до 5 качественных и информативных публикаций, не раздражающих подписчиков, не нарушающих правил и привлекающих внимание. Данная частота является оптимальной для видимости их фолловерами, обладающими не более пятисот подписок. А как же те, кто подписан на большее количество аккаунтов? Поверьте, они не видят и 50% информации, так как, даже если каждый из профилей, на которые владелец аккаунта подписан, опубликует по 1 посту, лента будет содержать 500 фото и видео информации. Для того, чтобы просто прокрутить и увидеть каждый, нужно около часа. За это время появится еще 500 постов от других пользователей и так до бесконечности. В результате новостная лента представляет собой нескончаемый поток информации, за которой невозможно уследить. Следовательно, такие профили нам неинтересны и зачастую это либо боты, либо люди, интересующиеся всем подряд, но без особого разбора. Понятно, что ни текст, ни сам пост они не увидят и вряд ли отметят лайком. Просто некогда. С точки зрения заработка в instagram, такая аудитория нам неинтересна.

Отметки пользователей, хэштеги (символ – #),геолокация

Хэштег представляет собой тип поисковой системы или тег (от англ. tag – «ярлык, этикетка, бирка; метить») метаданных, используемый на сетевых ресурсах и в микроблогах социальных сетей. Другими словами, это метка как ключевое слово, идентификатор для категоризации, описания, поиска данных и задания внутренней структуры, что делает удобным поиск постов с определенной темой или содержанием. Любой пользователи может создать свой или использовать существующие, популярные хештеги, путем размещения в описании публикации хэш-символа – # Рис.6, перед словом или целой фразой. При поиске этого хэштега, будет выводиться каждый пост с подобной отметкой. Порядок отображения от новых к старым и от самых популярных (максимальном количеством набора лайков за сутки) к менее. Создание своего хэштега интересно в случае необходимости объединить посты незнакомых друг другу людей на одном мероприятии или связать пользователей, объединенных одной идеей и тематикой профиля. Например, введя в поиск instagram хештег #maxidrom2016, вы найдете фотографии с этого фестиваля, с деланные разными людьми.

Немного истории

Первый хэштег появился в [битая ссылка] Twitter 23 августа 2007 года, их ввел в оборот для упрощения общения и навигации «основатель хэштегов» – Крис Мессина (Chris Messina). В Instagram это нововведение пришло позже, лишь в январе 2011 года в приложение были добавлены [битая ссылка] хэштеги для того, чтобы было легче находить пользователей и фотографии.

Интересен факт, ввиду широкого использования, хэштег был добавлен в Оксфордский словарь английского языка в июне 2014 г.

Удивительно, но поначалу хэштеги были изгоями и не получили одобрения твитт-сообщества, признание их необходимости пришло лишь в 2010 году, пользователи начали добавлять к своим постам юмористический и любой другой контекст. Со временем интернет-сообщество признало очевидное удобство хэштегов, которое заключается в простоте фильтрации постов при поиске или обсуждении горячих тем в режиме реального времени, и, как было сказано выше, объединение всей цифровой информации каких-либо мероприятий, идеологий или прочих событий. Помимо Twitter, Instagram хэштегами пользуются в Tumblr, [битая ссылка] Google+, Pinterest, YouTube, Вконтакте, Facebook и других сервисах.

Отметка

других

пользователей «@»

Разработчики Instagram продумали возможность отмечать других пользователей на своих фотографиях Рис.6А. Если ваш профиль отметили – вы увидите оповещение «вас сфотографировали». На практике, естественно, в большинстве случаев, отметки ставятся на фотографиях для привлечения внимания конкретного пользователя. Это может быть и дружеская отметка, и некая попытка шутки, например, фотография поросенка и отметка своего друга на нем, и своего рода попытка привлечь внимание к себе звезд промоушена, и т.п. Важно, что все это не запрещено правилами Instagram, а значит, обязательно к использованию!

Предположим, цель вашего заработка отличается от предложенных в данной работе, скажем, вы видите себя моделью спортивной одежды. Отличная идея постить профессиональные фотографии в одежде знаменитых марок, отмечая аккаунт бренда. Скажем, @Nike_Russia! Конечно, это несерьезный подход, но раз в год и палка стреляет. Вполне возможен случай, что вас заметят, пусть и маленький, но точно больший шанс, еже ли вы вообще ничего не сделаете. Точно так же и для работы по наши, трём направлениям.

Я неоднократно замечаю, как девушки, с хорошей фигурой выкладывают фотографии со спортивным питанием. Ставят максимальное количество хэштегов, набирают солидное число лайков. Конечно же каждая из них рассказывает, что это сделано просто так, шутки ради. Но надежда быть замеченной явно прослеживается! Считаю это похвальным, если есть возможность, красота и желание, вероятно этот путь к известности возможен. В любом случае, для продвижения своей страницы, подобные публикации отличное подспорье и шанс быть замеченной, пусть и не крупной компанией.

Геолокация

Геолокация – еще одна функция, позволяющая сортировать контент Instagram. Интересно, что при некоторых настройках смартфона, геолокация отмечается постоянно, а для просмотра географии путешествий владельца аккаунта достаточно нажать на соответствующую кнопку (Рис.7). Однако, для отображения ваших постов в поиске необходимо указывать геолокационную отметку при публикации. Как правило, при включенной функции GPS в телефоне, Instagram сам предложит варианты вашего местоположения, все, что остается сделать – выбрать верную позиции из списка.

Чем больше вы оставляете «зацепок» на ваших постах в виде #хештегов, отметок @пользователей, геолокации, тем чаще ваш аккаунт будет всплывать в поиске, что соответствует «принципу видимости». Однако, если аккаунт коммерческий и не направлен па популяризацию вас лично, уберите автоматическую геолокацию. Так как при фотографировании у себя дома или в своем районе, ваши подписчики узнают ваш адрес проживания. Нужно вам этого остерегаться или нет, выбор за вами, но помнить об этом точно стоит.

Комментарии на вес золота

Помимо одобрительных лайков, существует еще более интересный способ выразить свое отношение к посту или проявить себя на чужих страницах – это комментарий. Уверен, вам неоднократно попадались с посты, у которых набирается по полторы тысячи комментариев.

Рис. 8 Пример пустых комментариев.

Это отличный показатель, причем бывают случаи, пусть и редко, когда лайков у этого поста может быть в разы меньше. Зачастую это скандальные публикации, что-то отвратительное или аморальное, но вполне в рамках цензуры Instagram. Как говориться, плохой рекламы не бывает, если это обсуждаемо, то не важно, сколько лайков набрал пост. Пусть это будет отвратительно всему миру, но пользуется популярностью, это прекрасный материал и решать, использовать его или нет, дело вашего честолюбия и совести. Для многих деньги не пахнут, а именно финансовая выгода является мотивацией для привлечения внимания. Стоит заметить, что, как и лайки и просмотры видео, комментарии можно накрутить, то есть, воспользоваться сервисом, где-либо боты, либо незаинтересованные подписчики будут оставлять комментарии, как правило, с текстом общей направленности, типа «отличный пост», «суперснимок», «так держать» и прочее, либо вообще не связанный с постом текст (Рис.8), а то и вовсе «Помогу заработать, пишите в личку». Конечно, такие комментарии просто мусор, не несут никакой пользы и не являются показателем популярности вашей страницы. Потому, если на ваш пост оставляют комментарий или задают вопрос, не упускайте возможность поддержать диалог. Велика вероятность, что в беседу втянется кто-то еще. При заработке путем рекламы, это отличный показатель, так как переписка заставляет возвращаться вновь к вашему аккаунту и неизбежно просматривать новые или рекламные публикации. Тем не менее, не стоит избегать использования такой рекламы своего профиля, не бойтесь комментировать и предлагать услуги под чужими популярными постами. Все показатели активности вашего аккаунта являются магнитом для рекламодателя. Не стоит пренебрегать ни одним из способов и стремиться к идеальной модели, когда и лайки, и комментарии, и отметки других пользователей регулярны и многочисленны.

Лимиты и ограничения для Instagram

Во избежание введений ограничений, вплоть до полной блокировки аккаунта Instagram, вам следует внимательно отнестись к рекомендациям, предложенным ниже. Строго соблюдая все пункты, вы обезопасите свой аккаунт для стабильной работы в сети.

Учитывая ограничения приложения, рекомендую всем соблюдать следующие правила:

Интервал

Суммарное кол-во

Рекомендации

Лайки

20-30 с.

1000/сутки

–

Подписки

20-40 с.

200/ч – 1000/сутки

Перерыв каждые 24ч

Отписки

10-20 с.

1000/сутки – 700/сутки

невзаимные/взаимные

Комментария

350 с.

10-14/час

Молодым аккаунтам 10/ч

Упоминание (упоминания)

350 с.

5 аккаунтов

–

Количество знаков

–

2000

–

Хэштеги

–

30

–

Планируйте время под определенные операции в Instagram. Выбрали определенный день для отписки –не стоит активно лайкать фотографии либо подписываться на других пользователей в этот день. В целом, излишняя активность привлечет внимание системы.

Для новых страниц существуют свои лимиты Instagram: первые 10-20 суток интервал для всех совершаемых действий 35-50 секунд, а суммарный лимит не должен превышать 500 действий для всех в течение суток (подписки, отписки, лайки). Рабочий вариант – разместить 2-3 фотографии и позабыть аккаунт на 3-4 недели.

Что нельзя постить в Instagram?

Программы контроля приложения Instagram тщательно проверяет всю информацию в профилях пользователей. Не стоит указывать в описании профиля контактный номер телефон, но это возможно сделать, вставив посреди номера смайлы или буквы, похожие на цифру. В профиле также не рекомендуется указывать цены, для них есть место под фотографиями. И для телефона, и для цен, и для описания услуги, товара это оптимальный вариант размещения.

Зачастую пользователи создают несколько аккаунтов в поддержку одного и того же веб-сайта – этого делать не желательно, поскольку увеличивается вероятность претензий со стороны системы. Если несколько аккаунтов все же завязаны с одним веб ресурсом, «идите в обход», оставляйте ссылки на Facebook или Вконтакте.

Что касается описаний ваших постов, то им стоит уделять больше времени, чем кажется, так как, при использовании методики «копируй-вставляй», система может посчитать ваши посты спамом, что неуклонно приведет к блокированию страницы. Описание к каждой фотографии должно быть уникальным, не пишите под каждым изображением один и тот же текст. Коммерческим аккаунтам необходимо соблюдать эти правила, в противном случае, работа встанет, а при полном блоке, все ваши усилия по заполнению профиля будут просто бессмысленными.

Цензура

Из новостных источников BBC от 4 июня 2014 года стало известно:

Создатель и исполнительный директор Instagram Кевин Систром пояснил введение запрета на публикацию обнажённых снимков в фотосервисе.

В интервью британской вещательной корпорации Систром заявил, что установленные в сервисе правила позволяют пользоваться им всем категориям людей: от детей до стариков. По его словам, исключений не должно быть и для знаменитостей. «Для нас важно, чтобы Instagram был безопасным местом для всех, неважно, знаменитость ты или нет. Мы должны быть уверены в том, что и взрослые, и подростки имеют одинаковый доступ к фотографиям, поэтому контент должен подходить всем целевым группам пользователей».

Заявление Систрома стало заочным ответом на несколько скандалов, прогремевших в связи с политикой Instagram против «взрослого» контента, в частности, из-за удаления из сервиса фотографий женской груди.

Так, в конце апреля администрация Instagram стёрла из аккаунта Рианны несколько фотографий с обнажённой грудью, сделанных для французского журнала Lui. Через несколько дней исчез весь профиль певицы, причём, представители фотосервиса заявляли, что они включали только временную блокировку и непричастны к полному удалению аккаунта.

До этого профиль певицы, на который было подписано более 13 миллионов пользователей, неоднократно упоминался в СМИ из-за различных скандалов: она то выкладывала фотографии косяков марихуаны, то селфи с толстым лори, животным, эксплуатация которого запрещена.

Скаут Уиллис, дочь Брюса Уиллиса, решила привлечь больше внимания к подобному цензурированию контента. После того, как Instagram удалил один из её снимков, она прошлась топлесс по Манхэттену, выложив фотографии с «прогулки» в Twitter. Интересен тот факт, что на удалённой фотографии не было обнажённого тела в чистом виде: претензии Instagram были предъявлены к принту на толстовке звездной дочери, на котором и была изображена обнаженная грудь.

Про такие прецеденты стоит знать, если вы занимаетесь продвижением аккаунтов, своих либо чужих, занимаетесь администрированием или любой другой деятельностью в Instagram. Во-первых, профессионал своего дела просто обязан быть в курсе всех нюансов, во-вторых, должен знать, как избежать аналогичной потери постов и всегда может аргументировать правильность выбора фото и видео материалов, в соответствие с цензурой сети. Так или иначе, сервис Instagram все же допускает публикацию женской груди, но без видимых, уж извините, сосков, а также драк, избиений, несчастных случаев, дорожных и техногенных аварий с человеческими жертвами (Рис. 9). Несмотря на то, что в правилах строго оговорен запрет на такой материал. Ярким примером может послужить аккаунт популярного богатея Дэна Бильзериан (Dan Bilzerian), его профиль состоит из постов, олицетворяющих все мечты парней от 17 до 30 лет. Практически каждый его пост содержит фото обнаженных моделей, дорогущие спорткары, оружие, выпивку и т.п. Все это оставляем множество вопросов к Кевину Систрому касательно контента, подходящего для всех возрастных категорий. К слову, такие страницы не несут особой финансовой выгоды. Мало кому хочется размещать свою рекламу среди крови, выбитых зубов и искореженных автомобилей, поэтому данные аккаунты направлены на любителей «треша». Как правило, они создаются и сопровождаются фанатами подобных рубрик и не приносят реальной прибыли.

Проверка ip адреса на блокировку в

I

nstagram

Instagram активно пользуется различными спам-базами для проверки IP-адресов на их спам-активность. Одна из таких баз называется – "[битая ссылка] spamhaus". Если зарегистрировать и вести аккаунт Instagram с IP-адреса, который находится в этой базе, то вероятность получить автоматическую блокировку страницы возрастает в разы.

Если страница будет мелькать на разных IP-адресах и появляться на разных устройствах, то риск быть заблокированным в данном приложении огромен. Чтобы обезопасить свою работу в системе Instagram, рекомендуется использовать [битая ссылка] персональные IP-адреса proxy с привязкой не более 2-х аккаунтов к 1 адресу. Лучше не менять устройства, с которых осуществляется вход в аккаунт.

Привязка аккаунта к телефону

На самом деле, ограничения Instagram позволяют привязывать несколько страниц к одному телефонному номеру, но это делается специально и точно не для вашего удобства, все аккаунты имеющие один и тот же номер в профиле фильтруются и проверяются особенно тщательно. Настоятельно рекомендую вам привязывать 1 номер к 1 аккаунту, а также к профилю FaceBook.

Если все же вы решите это сделать, воспользуйтесь софтом для получения виртуальных номеров, таких программ множество на Play Market или Apple Store. Так вы можете регистрироваться практически во всех социальных сетях. Этот способ позволит вам остаться инкогнито, никто из ваших друзей не узнает о вашей деятельности.

Напомню, что система поиска друзей в соц.сетях настроена очень чутко, и, как только в систему Instagram попадет ваш номер, электронный ящик или профиль из других соцсетей, весь список ваших друзей получит уведомление о запуске вашего нового Instagram.

Мыльные пузыри и Бот страницы

Сейчас все чаще встречаются аккаунты, зазывающие рекламными слоганом о раскрутке и продвижении по весьма заманчивым ценам. Многие стартапы зарабатывания в сети котируют прайсы ниже рыночных, и это объяснимо. Ниша денежная, поэтому конкуренция высокая, а в рамках совершенной конкуренции одним из работающих инструментов привлечения клиентов является снижение цены. Не усложняйте себе жизнь и просто обратитесь с этим вопросом к тем, кто уже влился в мир заработка Instagram.

Я сам начинал с подобных шагов. Во-первых, это отличная практика, а успех любого обучения заключается в прикладном использовании теоретических знаний на практике. Во-вторых, вы сами увидите весь процесс со стороны потребителя, то есть человека, который будет вам платить в конечном итоге. Это позволит избежать множества ошибок, тем более, если еще вы усвоите все, что я вам тут рассказываю!

На мой взгляд, есть смысл узнать расценки на рынке рекламы в сети, условия постингов, наиболее популярную тематику публикаций. Сейчас практически все раскрученные аккаунты готовы разместить на своей стене фото и видео материалы, предоставленные вами. Рекламный текст – тоже ваша «головная боль», только особо изощряться не стоит, достаточно одной фразы и ссылки на свой аккаунт – @ваше_имя_в_истаграм. Все оригинальное просто.

Найти тех, кто за деньги разместил бы пост с необходимой вам информацией легко, а вот найти тех, чей пост принесет нужный результат, намного сложнее. Прежде чем платить, стоит отнестись внимательно к выбору «рекламщика» и уже сейчас научиться распознавать аккаунты, которые решили попробовать свои силы на вас, да еще и за ваш счет! Бот-аккаунты или «мыльные пузыри» выдают себя по нескольким пунктам, которые я попробовал изложить в табличном виде ниже. И кстати, предложенная информация поможет избегать подобных инсталяпов при формировании вашего собственного успешного аккаунта.

Должно привлечь внимание

возможная причина

1

Подписчиков в разы меньше, чем подписок

Аккаунт только раскручивается путем массфоловинга

2

Менее 100 публикаций, самые давние сделаны меньше полугода назад

Аккаунт сколочен на скорую руку, не имеет никакой ценности ни для вас, ни для владельца.

3

Просмотров у видео постов меньше чем лайков

Instagram не убрал лайки видео постов, если просмотров меньше, чем отметок понравилось. Это фальшивка! Видео было «накручено» в одном из сервисов.

4

Комментарии не соответствуют постам, комментирующие не ведут обсуждений друг с другом.

Вероятно, используется сервис автокомментариев. Пост – пустышка, не интересен никому

Часто встречаются псевдоудачные аккаунты, где у видео просмотров меньше чем лайков (Рис. 10). Такого просто не может быть!

Посудите сами, вероятность, что кто-то просто поставил отметку «нравиться», не посмотрев видео файл, ничтожно мала. Подобные случаи бывают, но не более 1-2%. Намного чаще люди просматривают ролик и не отмечают его вообще. В случае, если вы выложили видео, которого ждали все подписчики, каждый их них в курсе, что на этом видео, с каждым новым просмотром появляется +1 отметка к просмотрам, даже прежде чем кто-то «топнет» на сердечко.

Другими словами, сказочная вероятность, что видео пост наберет равное количество просмотров и лайков есть, а вот перевес в сторону «сердечек» ярко свидетельствует, что публикация или аккаунт в целом заявлен на одной из множества инстабирж, где сотни других пользователей без разбора кликают мышью компьютера по всем подряд публикациям. Среда веб-браузеров зачастую отключает воспроизведения видеофайлов для облегчения работы серверов инстабирж, видео материал отображает лишь обложку, поэтому публикация минует просмотр, лишь ловит пустой лайк.

Основные тезисы Первой главы.

Подведем промежуточные итоги и выделим ключевые принципы создания успешного аккаунта в Instagram:

тематика должна быть интересна вам и не важно, есть ли еще сотни таких же профилей;

оптимальная частота постинга – 4-5 публикаций в сутки;

«принцип видимости» в сети – фундамент для роста числа фолловеров;

хэштеги, отметки пользователей и геолокация – отличная пассивная бесплатная реклама вашего аккаунта;

лайки и комментарии необходимы для выявления активности аудитории и конверсии фолловеров;

признаки «живого» аккаунта – от 3% до 10% лайков от общего числа подписчиков;

бот-аккаунты выдают себя рядом особенностей, обращайте внимание на соотношение лайков к подписчикам и к просмотрам видео, на несвязанные комментарии.

Надеюсь, прочтение первой главы помогло увидеть Instagram в другом свете, понять откуда и зачем берется множество непонятных подписок на ваш личный аккаунт, почему блоггеры просят ставить лайки под своими постами, в чем необходимость отметок геолокации и всего остального. Если все это было вам известно и раньше, то спасибо, что ознакомились с моим видением и моими мыслями.

А что же дальше? Теперь, когда Instagram стал нам виден изнутри, давайте углубимся в то, для чего вы купили эту книгу – заработок в сети с помощью Instagram.

Глава 2

Раскрутка (Реклама) профиля

«Реклама – это средство

заставить людей нуждаться в том,

о чем они раньше даже не слышали.»

Марти Ларни 1909-1993гг.

Наверняка вы уже создали интересный и наполненный аккаунт в Instagram, регулярно выкладываете фотографии, подписываете их, а главное, получаете удовольствие от этого процесса. Самое время показать всему миру этот профиль.

Пожалуй, пиар и популяризация – самый важный аспект работы в сети. Вы можете быть до глупости банальны и прославлять женские формы, это удобно! Полуголых девиц в интернете нескончаемое количество. 9 из 10 симпатичных девушек так или иначе хотят внимания и известности, поэтому с радостью делятся фотографиями с пабликами вроде LookFit (@LookFit), позиционирующего себя как фитнес журнал. По сути, это достаточно успешный вариант аккаунта в instagram (Рис.11), хоть и очень слабо напоминающий реальный журнал, так как ни одной статьи мною найдено не было, лишь галерея хорошо сложенных женских тел. В подобных пабликах посты невозможно описывать и не имеет смысла, так как основная информация для восприятия – это фигуры на фото, остальное никого не волнует и длинные подписи под картинками вряд ли кого-то заинтересуют. Как видно на Рис. 12, количество лайкающих в среднем 3000, что составляет где-то 3.7% от общего числа подписчиков, то есть, наша живая аудитория. Понятно, что профиль раскручен и продолжает раскручиваться искусственно, но уже зарабатывает на собственных постах, как видно, все на том же Рис. 12. Отметка «наша подписчица на фото» на 90% коммерческий пост, проплаченной этой самой подписчицей. Быстро и все просто на первый взгляд, но вот вам примеры точно таких же «журналов», которые не раскручены или раскручиваются неправильно и не профессионалами (Рис.13).

В чем же эта правильность и профессионализм спросите вы? Дело в том, что это кропотливый каждодневный труд. Те аккаунты, которые создаются на скорую руку, закидывают несколько десятков фотографий с полуголыми девушками, суперкарами, мотоциклами, оружием, пейзажами или вездесущими котятами, просто загибаются. Хотите сделать свою страницу успешной – следуйте строгим правилам, которые мы рассмотрим в данной главе и отнеситесь максимально серьезно, возможно, потребуются некоторые финансовые вложения для стремительного старта. Забудьте все сказки, что пишут в интернете, про заработок без вложений. Это пишут мошенники, которые, к слову, тоже вкладываются в рекламу и пиар своих ресурсы, чтобы заработать на неосведомленных пользователях. Как только вы станете зарабатывать на Instagram, а, в последствии, я уверен, и в других сферах, меньше всего на свете вас будет заботить, как научить кого-то из интернета «проскочить» весь тернистый путь за ваш счет (за счет ваших знаний и опыта), поэтому не переходите ни по каким ссылкам, не верьте обещанием научить вас зарабатывать от 500$ в день. Потратьте это время и те деньги, которые обязательно у вас попросят за воздух, на раскрутку своей страницы для реального сегмента рынка.

Существуют несколько самых популярных вариантов раскрутки профиля в Instagram:

Вид пиара

Суть

Заблуждения/Ошибки

+/-

1

Самостоятельная раскрутка (Пассивная)

Возможно лишь в тех случаях, если владелец аккаунта является селебрити либо известным брендом, официальным представителем и т.п.

Стоит помнить, самостоятельная раскрутка невозможно, если вы решили создать аккаунт Фан Клуба какой-то звезды.

–

2

Реклама на успешных аккаунтах

Вы заказываете (покупаете) репост своего профиля на уже существующих, успешных аккаунтах.

Успешный аккаунт может оказаться блефом (смотри раздел Мыльные пузыри и Бот страницы).

Платная услуга

3

Массфоловинг

Вы подписываете свой аккаунт на всех подряд (желательно на некоммерческие профили).

Трудно ошибиться. Даже если вы подпишитесь на бот-страницу – ничего не теряете.

Бесплатно

4

Масслайкинг и комментарии

Лайкайте фотки по хэштегам со схожей тематикой вашего аккаунта, комментируйте как угодно, главное «светитись».

Не жалейте лайков даже для конкурирующих (аналогичной тематикой) аккаунтов.

Бесплатно

Самостоятельная раскрутка (Пассивная)

Самый простой и, как это не удивительно, эффективный способ раскрутить свой Instagram – это пассивный способ. Загвоздка лишь в том, что для этого сама ваша личность должна быть известна и интересна сотням тысяч людей. Парадокс, в этом случае вы можете зарабатывать некоторые суммы с помощью приложения Instagram, особо не напрягаясь, вот только вряд ли это будет вызывать интерес. В качестве примера, можно рассмотреть аккаунт любого знаменитого певца, спортсмена или киноактера. Заметьте, даже в таких профилях встречается реклама, иногда откровенная, иногда скрытая. Деньги лишними не бывают! Пример с пассивной раскруткой, очевидно, не наш вариант, раз вы читаете эту книгу, поэтому не будем останавливаться на этой теме.

Реклама на успешных аккаунтах

На подобии рыбы-лоцмана, сопровождающего акул, любой топовый аккаунт сопровождают новоиспеченные покорители сети. Нет ни одного звездного или успешно раскрученного аккаунта, в котором вы не встретите рекламу других профилей. Это популярный и достаточно эффективный метод набора фолловеров. Пиар страницы можно реализовывать как самостоятельно, так и оплачивая репост своей страницы. Первый вариант заключается в активных комментариях

под постами популярного аккаунта, он же и самый доступный. Да, минусов такой рекламы намного больше, чем плюсов, поскольку зачастую чужие комментарии с призывом зайти на ваш аккаунт не читают, так как подобной рекламы слишком много в сети, да и показывает это лишь ваш низкий финансовый уровень и неспособность проплатить элементарную рекламу. Тем не менее, вы вправе рассчитывать на какое-то количество подписчиков, заметивших ваш комментарий, но в среднем не более 3 человек. Это мало эффективно, зато абсолютно бесплатно!

И все же я не рекомендую такую стратегию. Куда интереснее второй вариант: вы находите профиль, на который подписан контингент, который интересен вам, и пользуетесь находкой. Скажем, вы решили запустить страницу с обзорами инновационной техники будущего, интересными изобретениями – так рекламировать такой аккаунт не стоит в «фитнес журнале», среди их подписчиков. Найдется широкая аудитория интересующихся чем-то подобным, но лучше выбрать профиль с техническим контентом. В это случае вам и в рекламе не откажут (а такое бывает), и вся масса подписчиков, может быть, будет проявлять интерес к вашим постам.

Как только нашли подходящий вариант – пишите в Direct. Помните, что 99% раскрученных аккаунтов существуют для заработка, потому, даже самый успешный из них, обязательно ответит. Далее вопрос переговоров, выяснение цены. Тему стоимости мы рассмотрим в разделе Формирование цены на ваши услуги (на пост), но забегая вперед скажу, что 300 – 350 рублей за пост (не на звездном аккаунте) – потолок. Все что требуется от вас, это фотография и текст (Рис. 14).

Стоит отнестись к этому посту очень серьезно, фактически это «минута славы», так пусть она будет броской. Текст рекомендую не более 4 строк, все же реклама должна быть лаконичной и, конечно же, этот пост должен полностью соответствовать вашему контенту и качеству.

Как сказал Дэвид Огилви, основатель успешного рекламного агентства:

– «Реклама может убедить человека купить некачественный товар, но только один раз».

Поэтому всегда стоит помнить, что фолловеров мало просто заманить на свой аккаунт, их необходимо удержать.

Подобный способ может дать вам очень ощутимый прирост подписчиков. Реклама моего коммерческого профиля принесла 1300 подписчиков за сутки, при цене в 300 рублей, выходит 22 копейки за фолловера, весьма приемлимый прайс. Из этих 1300 профилей больше настоящих подписчиков, а не ботов, коммерции и т.п. Считаю, что это уже маленький шажок в сторону успеха.

Естественно, все будет работать именно так лишь в том случае, если у аккаунта живая аудитория. Поэтому проверяйте все несколько раз способами, описанными в разделе «Мыльные пузыри и Бот страниц», прежде чем платить кому-либо.

Массфоловинг

По моим наблюдениям, самый явный способ «пригласить в гости» к себе на страницу в Instagram стороннего пользователя, это подписаться на него или поставить отметку «нравиться». Наличие хорошей аватарки и не отталкивающего названия аккаунта – 100% гарантия посещения. Это легко проверить, если у вас есть личный, открытый аккаунт, то вы замечали, что ваши публикации кто-то лайкает, кто-то на вас подписывается. Готов поспорить, если на аватарке не было артефактов в виде полуголой груди, «пятой точки», а профиль не назывался beshеnnye_siski_3D, то 10 из десяти 10 посмотрят профиль. Справедливости ради, хочу заметить, что если вам до 25 лет, то показатель 10 из 10 будет и при наличии артефактов.

Помня все ограничения Instagram, вы можете подписываться на всех подряд, но остается один вопрос, где взять список этих «всех». Ответ очень прост! Один из самых популярных методов – подписка на список фолловеров звезд. Этот способ отлично работает, профили живые, а самое главное вы можете выбирать аудиторию по национальному/языковому признаку, и тут нет никакого расизма или шовинизма, и по тематике увлечений.

Если вы планируете продавать рекламные посты на вашей странице, то рекламодатель заинтересован в потребителях, а не в зрителях со всего мира. Допустим, выберем в качества цели пользователей, подписанных на Дмитрия Нагиева или любую другую русскоязычную звезду (Рис.15). Открываем закладку Подписчики, далее подписываемся на 200 пользователей, выбранных рандомно. Ответную реакцию стоит ожидать примерно от 10% аккаунтов от общего количества, на которых вы подписались. То есть, если вы подписались на 200 человек, то максимальный потолок ответных подписок – 20 фолловеров. Поверьте, это отличный показатель, так как меньше может быть, а вот больше вряд ли.

Друзья, подписывайтесь на всех звездных персон, что приходит вам в голову, потому как используя эту же схему подпишутся и на вас. Конечно, это будет пустой (неживой) подписчик, но количество перерастет в качество. На первых порах необходимо набрать подписчиков, для красивого оформления аккаунта. Кому угодно, подписываться на успешный профиль желания куда больше, чем разделять тоску начинающего покорителя instagram. Тут важна цикличность и упорство, повторяйте эту методику раз за разом, меняйте «аккаунт-донор». Таким нехитрым способом набирайте какой-то нижний лимит, скажем в 2000 подписчиков. По моим наблюдения начиная от такого числа фолловеров начинает работать сарафанное радио, подписки начнут немного расти, можно сказать, незаметно, 1-5 в неделю, но это живые аккаунты. Конечно это крохи, но и ливень начинается с пары капель упавших на вашу голову. Дальше можно начать выбирать тематическую аудиторию (см. ниже по тексту).

Масслайкинг и комментарии

Ничуть не меньше привлекает внимание владельцев аккаунта лайки и комментарии. Правда, в ответ мало кто подпишется на вас, вероятнее всего все те же 10% поставят вам ответный лайк на пару последних постов, подпишутся лишь 3-5%, что тоже неплохо. У данной методики есть серьезный плюс: несмотря на то, что количество подписок не велико, у вас не расходуется лимит подписок, который составляет 7500 аккаунтов. Это освобождает от необходимости чистить свой лист подписок от невзаимных профилей, не влияет на лимит подписок в сутки. Легкость проведения операции тоже несомненный плюс.

Комментарии же являются отличным способом привлечения внимания в случае, если они уместны или поддерживают дискуссию. Существует множество сервисов, их мы подробно рассмотрим чуть позже, упрощающих раскрутку профиля, есть и автоматом рассылающие комментарии, но качество и адекватность не высоки, поэтому не стоит злоупотреблять такими фишками. Любая реклама хороша, просто найдите баланс, устраивающий вас, отвечайте на комментарии, где упомянуты вы, проявляйте активность. А если уже и не знаете, что написать, пишите любую чушь, пусть вас «видят».

Тематическая аудитория основа вашей активности

Когда вы наберете какое-то минимальное количество подписчиков, можно переключиться на целевую аудиторию. Это самый важный пункт, потому как активность проявляют лишь заинтересованные люди, а именно они придадут жизнь вашему аккаунту. Технология аналогична и проста как валенок. Предположим, вы выбрали тематикой мототехнику, отличная идея, ищем по хэштегам хорошо раскрученный аккаунт, с количеством подписчиков от 20 тыс. (20 k). Открываем список фолловеров и вперед, подписываемся на всех, соблюдая все ограничения, проводим эту процедуру до упора. Другими словами, подписываемся на 7500 пользователей, по пути расставляя по 1-2 лайка на последние фотографии. Это может занять до недели вашего времени. В идеале, в ответ вы получите примерно 700 подписчиков, но подписаны вы на максимальное количество аккаунтов, поэтому начинаем отписку от невзаимных профилей. И если подписаться за неделю на 7500 профилей еще как-то можно в ручном режиме, то отписку лучше предоставить различным сервисам. Главное, грамотно выставляем настройки отписки (см. ниже по тексту)!

При запуске сервиса на отчуждение от нелояльных аккаунтов, не стоит параллельно на кого-то подписываться. Во-первых, можно словить бан профиля, во-вторых, это лишено смысла, лучше переключиться на масслайкинг и комментарии. Выбрав подобную технику, вы обеспечите рост вашей популярности, что важно, так как качественная накрутка живых аккаунтов занимает ощутимое время, если вы не звезда или те же звезды вас не рекламируют. Стоит набраться терпения, ведь преодолеть порог в 10 тыс. подписчиков вряд ли возможно быстрее чем за 3 месяца.

Выставляем настройки отписки. Сервисы.

Покажу на примере сервиса удобного для меня, но он платный, поэтому не буду вам навязывать именно этот вариант, тут главное усвоить принцип.

Настраиваем согласно рисунку (Рис. 16) основные пункты подчеркнуты красным, количество отписок от невзаимных аккаунтов не более 1000 в сутки (см. Ограничения для интаграм). Первоочередной является отписка от старых подписчиков. В случае массфолловинга вы подписываетесь на огромное количество профилей, многие из них не сидят в Instagram не отрывая глаз, потому ответ на вашу подписку или лайк можно ждать от нескольких часов до нескольких дней и, если вы не установите условие первоочередной отписки от старых аккаунтов, то можете упустить своего фолловера. Казалось бы, и так понятно, что отписываться надо от невзаимных страниц, но от взаимных профилей тоже можно и, скорее всего, придется отписаться. Только зачем нужна подобная настройка? В этом случае ограничение – не более чем от 700 профилей в сутки. Может возникнуть вопрос, который выдает интересующего как неопытного человека в сфере раскрутки, зачем отписываться от взаимных. Все очень просто, и самые дальновидные читатели уже поняли. Дело в том, что рано или поздно число подписок на вас дойдет до той же отметке в 7500 аккаунтов, и вы попадете в затруднительную ситуацию: с одной стороны, нужно продолжать раскручивать свой профиль, с другой стороны, часть методики будет недоступна, так как вы не сможете больше ни на кого подписываться. Тут-то и придется прощаться со «старыми друзьями», как сказал Аль Капоне – «Ничего личного, просто бизнес». Не надо дожидаться такого равенства. На мой субъективный взгляд, держать более 3000 взаимных подписок нет смысла, так как это снижает эффективность подписок до лимита.

Что же касается подобных хелп-сервисов в целом, то на данный момент на моей практике не попался ни один вменяемый сервис на бесплатной основе, занимающийся подпиской и отпиской профилей. Зато расставлять лайки можно и бесплатно!

Автолайки, подписки, комментарии, – все это доступно сейчас по первому же запросу в поисковике, выбор настолько велик, что смысла досконально рассматривать принципы их функционирования на отдельном примере нет. При выборе любого вспомогательного сервиса, прежде чем оплачивать их услуги, есть смысл воспользоваться бесплатным (триал) периодом пользования.

Каждый такой помощник должен обладать рядом определенных функций и возможностей.

Автолайки, комментарии, подписки, рассылка Direct сообщений – обязательно должно быть возможность выбора цели, объекта, по геолокации, хэштегам, отметке из списка пользователей. Должно отображаться количество профилей и лайков в каждом из них. Отлично, если есть возможность автоматически ставить сердечки конкретному пользователю.

Отписка – необходима возможность фильтровать тех, от кого собираетесь отписаться: невзаимных, взаимных, приватных, не принятых; желательно, чтобы видимо было количество отписок за сессию и отписка от «старых».

Как правило, большинство сервисов вам напомнят об ограничениях Instagram, поэтому будьте внимательны и читайте все, даже мелкий шрифт.

Когда вы определитесь с выбором сервиса, ищите самый экономически доступный для вас. Поверьте, разницы не будет, заплатите вы 1000 или 10 000 в месяц. Другой вопрос, если вы отдаете свой аккаунт на администрирование, тут цена может меняться в сторону увеличения в зависимости от сроков и качества работы. Но это все нужно лишь для ознакомления, потому как первоочередная мысль заработать на instagram, поэтому тренируемся именно на своем аккаунте, специально созданный или личный не имеет значения.

Этап развития личного профиля самый важный. Благодаря этой книге вы учитесь развивать аккаунт, взаимодействовать в соцсети с другими пользователями, поймёте свои возможности, которые на данном этапе однозначно будут не блестящими. Главное помните все, с чего начинали.

Следуйте плану:

– создайте аккаунт;

– правильно и регулярно делайте посты;

– ни на мгновение не переставайте раскручивать свой профиль;

– комментируйте, ставьте лайки учавствуйте в спорах.

Поставьте себе задачу набрать 10 тыс. фолловеров и только после это начинайте себя предлагать, как специалиста в области продвижения. Ваш раскрученный профиль – это ваша визитная карточка.

Более того, пройдя весь путь с нуля вы будете четко понимать всю хитрость, на первый взгляд, простого процесса. Вы непременно столкнётесь с сопротивлением системы, блокированием постов и профиля, с неадекватными подписчиками, которые будут жаловаться на вас админам Instagram, те будут проверять информацию, по пути дергая вас перепиской или временно закрывая доступ к вашему аккаунту.

Научитесь следить за страницей, как за малым ребенком. Пожалуй, это удачное сравнение, так как поначалу аккаунт– младенец, сам не может ничего, постоянно все нужно держать на контроле. Подписчики будут убегать от вас, не успев придти, но как только вы преодолеете отметку в 2500-3000 подписавшихся, профиль станет более самостоятельным, начнут появляться заявки на репосты сходной тематики.

Но не спешите брать за это деньги, будьте дружелюбными, соглашайтесь на взаимный репост, рекламируйте сами чужие аккаунты (не забыв спросить разрешение владельцев), создавайте иллюзию успешности и успех придет. Поверьте, любая успешная идея начиналась с блефа и абсолютной уверенности в успехе.

Первая и главная предпосылка успеха в бизнесе

– это терпение.

Джон Дэвисон Рокфеллер

Глава 3

Заработок в instagram

«Кажется, все искали кратчайшей дороги

к деньгам и при этом обходили самую прямую

– ту, которая ведет через [битая ссылка] труд.»

Генри Форд

Заработок в Instagram абсолютно реален, но никто не станет вам платить просто так, придется поработать над собой, а потом и на себя. Сначала вы трудитесь над профилем, чтобы потом профиль работал на вас и приносил прибыль. Именно в этой простой истине кроется залог успеха и богатства.

На сегодняшний день Instagram – это серьезный бизнес, набирающий обороты стабильно, быстро. На instagram’ном рынке постоянно появляются новые игроки. Существует пул основных компаний, занимающихся раскруткой и администрированием аккаунтов в социальных сетях. Неплохие офисы, небольшой коллектив, регулярный и высокий заработок, а ведь начиналось все с пары страничек и смартфона в руках. Давайте же детально разберем, как они смогли зарабатывать в сети и за что готовы платить клиенты.

Сейчас интернет – серьезная и неотъемлемая часть рынка сбыта продукции и услуг. Интернет – не что иное как СМИ, вроде телевидения, поэтому чем шире охват и аудитория, тем дороже реклама. Рекламный ролик на Первом канале стоит в разы дороже, чем идентичный на любом региональном. Такой же принцип работает и в социальных сетях. Реклама на Youtube, на стенах популярных аккаунтов может стоить до полумиллиона рублей за 10 секунд при просмотрах от 2 миллионов пользователей. Реклама в Instagram ничуть не уступает в цене, и пост на один день в профиле-миллионщике может стоить те же полмиллиона.

Но будем реалистами, ни одна крупная компания не заплатит вам кругленькую сумму, не рассчитав планируемую прибыль с лихвой покрывающую расходы на рекламу. Бюджет на рекламу закладывается в размере от 5 до 15 % от прибыли, то есть, при затратах на рекламу в 1 млн. рублей, планируемая прибыль составит 10 млн.р. Кто и что может купить на такую сумму? Скорее всего, такую рекламу может себе позволить магазин с крупным оборотом, либо известный бренд, автосалон и т.п. В свою очередь, рекламодатель должен быть уверен в эффективности рекламной кампании. Иными словами, ваши фолловеры должны быть потенциальными клиентами, поэтому важность живой и активной аудитории невозможно переоценить. Аудитория напрямую зависит от контента, наполняющего ваш аккаунт.

Формирование цены на ваши услуги.

Для корректного ценообразования необходимы два фактора: солидное количество фолловеров и четкое понимание, какой финансовый уровень преобладает среди ваших подписчиков, без иллюзий. Скажем, если ваша тематика кошечки и собачки, то вероятно, большинство подписчиков – это женский пол, на 90% состоящий из детей, подростков и женщин за 50. Получается, что первые – финансово несостоятельные, последние – более бережливые. С точки зрения рекламодателя целевая группа очень узкая и скупая, да и самая малочисленная, согласно статистики Instagram. Исходя из всех факторов, реклама для данного аккаунта не может быть дороже 900 рублей при наличии 50 тыс. фолловеров. И вновь цифры, давайте разберемся, откуда они взялись.

Как мы помним, живая аудитория отреагирует на ваш пост в количестве от 3 до 10%, а значит, количество лайков будет около 1500. Берем в расчет нижний придел. Живая аудитория это 3%, при 5 тыс. фолловеров, количество ожидаемых лайков 1500. Другими словами, вы можете утверждать, что просмотров рекламного поста было практически равно количеству лайков, тогда следует исходить из того, что 1500 аккаунтов (потенциальных покупателей) это 100%, что в свою очередь означает, учитывая конверсию среди потенциальных клиентов, что максимально возможное число покупателей 15 человек, которые должны принести 9000 рублей. Это может быть корм для животных, ветеринарные услуги и тому подобное. Вероятность, что вас попросят репостнуть, отрекламировать услуги автосервиса, какой-либо охотничий магазин ничтожно мал. Думаю, смысла нет объяснять почему. Поэтому тематику своего аккаунта стоит продумывать тщательно. Правда тут тоже скрываются подводные камни. Универсального аккаунта быть не может, из личного опыта рекомендую запустить сразу несколько проектов, на разные узкие тематики, выбрав самые популярные и проверенные варианты; аккаунт с девушками, с котятами, с авто-мототехникой, оружейную тематику, космической темы и т.д. Главное, как говорилось в главе Идея для профиля, вам должно быть интересно. Продать корм для животных на 9000 рублей 15 потребителям, конечно, реально, но все же это идеальный расчет, а, следовательно, не вероятный на 100%, поэтому ценник завышать не имеет смысла, тем более конкуренты не дремлют и могут предложить цену ниже.

Проведя сравнительный анализ по 5 крупным аккаунтам, становиться ясно, что цена в 350 рублей, за рекламный пост, самая популярная при количестве фолловеров от 80 000! Думаю, для начинающего инстаграмера золотой ценой будет 300 рублей за рекламный пост. пост пост пост пост пост пост пост пост

Продвижение чужого аккаунта тоже приносит деньги, а что в двойне приятно, деньги большие, но и поработать придется серьезней. Ценовой диапазон варьируется от 1500р. до бесконечности в месяц на подобные услуги. Как правило, это небольшие компании с посредственными сайтами, офисами от 2 до 20 человек. Каждый предлагает одни и те же услуги, у кого-то подход чуть интереснее, у кого-то все очень просто, отличается лишь цена и результат. Как не удивительно, высокая цена не является гарантом успеха и стремительного роста аккаунта. Для вас, как для начинающего специалиста в области продвижения, важна не мгновенная, разовая выгода, а положительные отзывы клиентов. Поэтому ценник завышать не стоит. Возьмите несколько аккаунтов по 1000-1500 р. в месяц и плотно работайте с ними. Цена невысокая, но при количестве клиентов в 10 аккаунтов, у Вас будет на кофе и на оплату сервисов-помощников.

В целом, это прекрасный старт. Теперь нужно понять, в чем разница между продвижением и администрированием профиля. Зачастую эти границы смыты, и вам предлагают аналогичные услуги, называя их то так, то этак. Рассмотрим таблицу для облегчения понимания.

Продвиже-ние

Администр-ирование

Услуга

+

+

Масслайкинг + Комментарии

+

+

Массфолловинг

+

+

Набор целевой аудитории

+

+

Отписка и общая «чистка» фолловеров

+

+

Составления подходящего блока хэштегов

-

+

Рекомендации по дизайну (контенту) профиля

-

+

Ежедневный постинг (публикации)

-

+

Удаления спам рекламы в комментариях

Позволю себе немного банальщины и поясню, что такое администрирование.

Администрирование – управление, руководство, распоряжение.

Между продвижением и администрированием разница как между гвоздем и молотком, вещи абсолютно разные, но взаимосвязанные. Продвижение аккаунта подразумевает разовую или постоянную помощь в наборе подписчиков, а, следовательно, набору лайков, комментариев и не более того. Как часто и что будет постить владелец аккаунта вас не касается. С одной стороны, это упрощает ситуацию, но лишь на первый взгляд. Клиенты встречаются разные. Может появиться заказчик, который имеет 6 постов непонятного содержания заведомо провальный или, уж простите, откровенно никчемный, с претензией на популярность. Зачастую, такие аккаунты принадлежат людям творческой натуры, например, художник, фотографирующий свои работы, но картины не рождаются каждый день, вот и посты появляются раз в три месяца, это сильно усложняет набор фолловеров, особенно если красота и уникальность картин видна только их владельцу. В этом случае стоит заранее оговаривать все возможные риски и вероятность очень сложного и долгого пути к первой 1000 подписчиков.

Гораздо проще дело обстоит с симпатичными девушками, посты могут быть пусть и однообразные и по десять раз на дню, зато страница живет своей жизнью, да и жанр блогов «лайф стаил» чрезмерно популярен.

Что же касается администрирования страницы, то тут все серьезнее, сложнее и дороже. По сути, вы становитесь совладельцем аккаунта, без прав обладания, занимающийся всем, что с ним связано. Ведёте публикации, пишите текст, строите сетку постов, решаете, что и когда лучше демонстрировать, лайкаете, отвечаете на комментарии. Обслуживание страницы полностью на вас и спрос за его рост так же с вас. Это сложно с точки зрения работы, особенно в плане затраченного времени, но проще с точки зрения продвижения, потому как вы сами влияете на посты и регулярность их появления. Можете назвать себя арт– директором, от части, это так и есть.

Рекламный пост.

Реклама чужого профиля – один из самых простых видов заработка в Instagram благодаря простоте реализации и доступной цене. Найти своего клиента – дело не хитрое, это реклама через директ ваших услуг, либо, через тот же директ, люди сами обращаются к вам. Принцип прост: от клиента требуется текст, фото или видео материал, лучше всего высланное вам на электронную почту, это упрощает обработку поста, если она требуется. Обязательно оговаривайте время и длительность публикации.

График дня у всех нас примерно одинаковый.

8:00 – 11:00 – мы в пути на работу, либо пытаемся проснуться за чашкой спасительного кофе перед трудовым днем. Львиная доля офисных «трудяг», приходя на работу, первым делом идут к кофемашине, начинается утренний ритуал кофе и чаепития за разговорами о снах, последних новостях и ситуации на дорогах, сплетнях про противоположный пол. Как правило, такая «раскачка» занимает солидный промежуток времени. 9 из 10 в это время начинают пролистывать свои соцсети. Но мой взгляд, это прекрасный период для размещения информативных постов, без продаж и «выгодных» предложений. Лучше всего в данный момент постить кошечек-собак, пейзажи, глубокие высказывания великих умов, юмористические зарисовки.

13:00 – 15:00. Обед – экватор трудового дня. Вновь аудитория потенциальных фолловеров увеличивается в разы, настроение рабочее, а в таком состоянии приятно подумать про выходные, отпуск или вечерний досуг, о покупках и развлечениях. Самое время для продаж, люди сытые, с открытыми глазами и ушами.

15:00 – 18:00. Период «засухи», наблюдается затишье в мире соцсетей: кто-то засыпает после обеда, на кого-то наоборот, находит вдохновение. В любом случае, соцсети простаивают, эффективность постов, с точки зрения откликов и лайков, падает.

С 18:00 до глубокой ночи – время комфорта. Кто-то все еще едет с работы, кто-то уже погружен в домашние дела. Как правило, уже никуда не спешащий человек, находится в своей зоне комфорта. Самое время постить видео и прочую информацию, требующую большего внимания и времени.

Продвижение.

Для реализации услуг продвижения необходимо иметь полный доступ к аккаунту. Не каждый пользователь готов предоставит вам свободный доступ к своей странице и свои персональным данным просто так, отмечу, не без основательно. Естественно, у клиента возникают сомнения в вашей надежности.

Мне знакомы случаи, когда, получив пароль от профиля, владелец терял доступ к своему аккаунту. А вернуть его можно исключительно заплатив определенную сумму денег, но, опять же, не факт, что и после оплаты все восстановится. Поэтому услуги продвижения стоит предлагать только уже имея солидный аккаунт, с живой аудиторией, с хорошей рекомендацией довольных, ваше честное имя должно быть важнее мимолетного гопстопа с кражей профиля, а потенциальный заказчик был уверен в вашей надежности.

Чтобы у клиента не возникало ненужных мыслей, вы должны быть уверены в своих действиях и уметь доходчиво объяснить, для чего вам нужен пароль от профиля. Продвижения аккаунта и набор фолловеров невозможно осуществлять пассивно, не от лица аккаунта, поэтому все ваши действия будут выполняться именно в таком статусе.

Более того, работать вручную по этим направления мало эффективно и результат будет ничтожным, вы наберете максимум 15 фолловеров за месяц кропотливой работы, так что пользоваться платными сервисами придется, либо, если вы хороший программист, сделать свой. Просьбы клиента подсказывать дистанционно, что ему делать, – вариант возможный технически и не возможный на практике. Это отнимает кучу времени, но результата особого не имеет.

Вам необходимо хотя бы 10 клиентов, чтобы начать зарабатывать в Instagram, а обеспечить перманентной дистанционной поддержкой их всех – адский и неблагодарный труд. Не стоит усложнять, велосипед давно изобрели, вам нужно только воспользоваться им. Получаете от заинтересованного клиента пароль от аккаунта, запускаете на выбранном вами сервисе все пиар-кампании (массфоловин, масслайкинг, комментарии, чистки по невзаимным), выходите на запрашиваемый уровень подписчиков, – на этом работа закончена.

Будьте реалистами и не хватайтесь за немыслимые заказы в 10тыс. фолловеров в месяц, на стандартный аккаунт никто, ни при каких условиях не наберет такое количество живых подписчиков. Даже если владелец аккаунта будет бегать голым по футбольному полю во время столичного дерби, показатель в 10к останется непокоренным. Реальные цифры 1500-2000 фолловеров в месяц, в зависимости от аккаунта и контента. Помните, что быстрее всего реагируют на девушек, особенно на красивых.

Прайс на услуги продвижения начинаются от 1500 рублей в месяц, но, если нужны клиенты, соглашайтесь и на 500 рублей. Совершенно не обязательно, но будет не лишнем, если вы предложите клиенту встречу в кафе для персонального знакомства и обсуждения всех условий и рисков по поставленным задач. В случае конфликтных ситуации после выполнения заказа, встречаться или нет, решайте сами, но само возникновение такой ситуации будет означать использование неверного подхода либо вашу недоработку.

Отметьте себе несколько важных аспектов:

услуги по продвижению должны быть предоплаченными;

услуга выполняется в полном объеме и лишь в указанный срок, по истечению периода оплаты работы прекращаются на какой бы стадии они не находились;

в случае невыполнения условий заказа с вашей стороны, заказчику возвращается часть средств, оговорённая вначале, конечно, при оплате 500 рублей, ни о каком возврате речь идти не может, это касается условно долгосрочных отношений, примерно от 2 месяцев;

не лишним будет составить простейший договор на одном листе А4 (пример подобного договора вы найдете в послесловии в конце книги).

Администрирование.

Администрирование подразумевает всю нагрузку продвижения, а также полное сопровождение аккаунта. Нюансов в этой работе множество, но попробуем рассмотреть основные из них.

Аккаунт частный. Представляет лайф стаил пользователя.

Вопрос алгоритма предоставления фото и видео материалов вашего клиента нужно обсудить с самого начала. Высылать вам постоянно фотографии владелец не сможет, даже если будет клясться в этом. Предлагаю следующую схему работы в этом направлении.

Вы обязательно встречаетесь с владельцем аккаунта для личного знакомства, заключаете договор на услуги администрирования конкретного аккаунта, в котором строго оговариваете условия и сроки сотрудничества. Клиент сообщает вам пароль от профиля. А для постоянного получения актуальных фото и видео вам предоставляется доступ к фоторесурсам IOS или Android систем клиента. Современные гаджеты возможно настроить таким образом, чтобы фотографии, сделанные с телефона, попадали в «облачные» ресурсы, где материал и хранится как правило неограниченное время. Таким образом, вы имеете доступ к актуальным медиа файлам пользователя и можете сами выбирать подходящий контент. Каждое утро вы спокойно составляете сетку новых постов на своем компьютере, пользуясь доступным материалом. Предварительно подготовленный админом пост с описанием вы отправляете владельцу по What's App на подтверждение, далее вы занимаетесь продвижением.

Для некоторых страница Instagram, что-то очень личное и они не готовы, и не стремятся набрать 20к подписчиков, но все же заинтересованы в заработке на профиле, в этом случае можно изменить форму взаимодействия, предложив иную схему работы. Найдя, на ваш взгляд перспективного человека и договариваетесь создать дополнительный аккаунт с его или ее фотографиями, полностью занимаетесь администрированием профиля, контакты для рекламы оставляете свои. Поиск рекламодателя тоже на вас. От клиента, по факту вашей модели или, лучше сказать, вашего блогера, требуется постоянное предоставление фото-видео материала, как и что он поел, чем помылся, что надел, куда пошел. Всего этого нужно побольше и почаще, материала должно быть много, что было из чего выбирать и публиковать по 4-5 постов в день. Трудовые задачи разделены, так же разделена и прибыль. Процентное соотношение определять вам, но могу посоветовать не жадничать, потому как интерес к этому занятию может исчезнуть мгновенно, а все труды канут в лету. Подобный вид деятельности превращает аккаунт во что-то среднее между личным и коммерческим вариантом. В этой ситуации вам платит не клиент, а рекламодатель, а вы, в свою очередь расплачиваетесь со своим блогером. Думаю, соотношения процентов 50 на 50 является максимально честным и разумным, так как без блогера страница тут же теряет любой смысл, но и без вашей работы желающих рекламировать тот или иной товар тоже исчезнет.

Аккаунт коммерческий или свободной тематики.

Такие аккаунты чаще всего нуждаются в администрировании. Схема работы с ними та же, единственное, вам придется самому искать материалы для размещения и точно так же согласовывать их с владельцем аккаунта.

Замечу, что администрирование – это объемная и трудозатратная работа. Если вы занимаетесь подобной работой в гордом одиночестве, не рекомендую брать более 3-х заказов если это не основной заработок для вас. Качественные посты, поиск и сортировка материалов – задача непростая, куда более сложное дело согласование сетки постов с владельцем. Для меня самым удобным вариантом является общение через мессенджеры, так можно отправить все пять постов и оперативно заполнить сетку на 24 часа.

Само собой, владельцу аккаунта нельзя ограничивать доступ к собственному профилю, он вправе что-то постить самостоятельно и изменять ваши публикации. Вообще, вопрос доступа к персональным данным обсуждайте с каждым клиентом индивидуально.

Заработок в Instagram идея живая и воплотимая, но понятие работы не исчезает, потрудиться придется. Вся реклама, которая рассчитана на неопытного и малограмотного студента-первокурсника или школьника, является заработком только для мошенников, никто вам не даст возможность заработать, не ударив палец о палец. Все обещания легких денег в соцсетях – блеф.

Данная книга тем и отличается, что благодаря ей вы начнаете работать только на себя, уровень получаемого дохода зависит исключительно от вас, ни с кем делиться не надо. Вы сами себе начальник и подчиненный, а именно поэтому стоит быть жестким и непреклонным по отношению к себе, тогда успех обязательно настигнет вас.

Работая на какую-то компанию, вы понимаете принцип формирования своей зарплаты. Как правило, в зависимости от вида деятельности, статья на эти расходы составляет 1 – 10%, в редких случаях эта цифра становиться больше. Видя рекламу о заработке в 300-500$ в день за работу в Instagram, становится ясно, что это обман, так как прибыль этой сверх удачной компании должна составить от 30 000 до 50 000$ в день! Это равносильно заработку сети бензоколонок, продуктовым магазинам, но точно не работе коллектива, занимающегося продвижением. После такой «волшебной» рекламы, вас попробуют зарегистрировать и предложат активировать свой аккаунт под любыми предлогами на платной основе от 50 рублей и до ограничения по наглости. Далее вам расскажут, что их база, программы или что угодно другое, платное. Нужна символическая плата, чтобы в одночасье стать миллионерами. Забудьте об этом, их единственный заработок это вы, с вашими регистрациями. Как вам заработать или вернуть те 50, 200, 500 рублей никто и не думает. Платить можно лишь за реально оказываемую услугу, а не за путь к богатству. Вложиться в продвижение страницы за счет ресурса – реальность, а вот отдать деньги за то, чтобы вам открыли чудесный секрет по обогащению – заблуждение.

Способы оплаты ваших услуг

Вот мы и подошли к самому интересному – оплата ваших услуг. Тема весьма тонкая и в ней каждый может стать изобретателем. Самый примитивный способ оплаты услуг – это наличный расчет. Но тут стоит углубиться в познания законов РФ, если вы развились до солидного уровня и ваши обороты превышают 200 000 рублей в месяц, то необходимо регистрироваться в налоговой как индивидуальный предприниматель. По правде говоря, по закону и заработок в 1 рубль облагается налогом, поэтому здорово, если вы полностью юридически чисты.

С другой стороны, вы можете просто попробовать себя в качестве продвиженца, а ради пробы нет смысла регистрировать ни ИП, ни ООО. Но я не специалист в этой области знаний, поэтому советовать не берусь.

Существует множество способов оплаты товара и услуг в интернете. Как вы будете принимать оплату – дело ваше, но это должен быть удобный и для вас, и для ваших покупателей. Чтобы не ошибиться с выбором, следите за основными трендами в электронной коммерции. Изучайте, какие методы оплаты используют конкуренты.

По данным Rumetrika.rambler.ru на 2016 год 65% покупателей предпочитают платить наличными при получении услуги или товаров, но в нашем случае, услуга долговременная и постоплата возможна в исключительных случаях. Оставшиеся 35% покупателей предпочитают предоплату. В первую очередь, это банковские карты и переводы – 15% от всех платежей. Банковские карты сегодня есть почти у всех, однако многие пользователи считают, что использовать карту при оплате через интернет опасно. Тем не менее, это надежный и популярный способ, доля которого увеличивается постоянно.

Есть и «мамонты надежности», которые составляют 8% покупателей, оплачивающих заказы в банке по квитанции, выставленной продавцом услуг. Пользователи считают такой способ менее рискованным, чем оплата пластикой картой. К сожалению, это неудобно и делает процесс взаиморасчетов долгим, особенно, когда речь идет о 500 рублях или 2-3 тысячах рублей. Более того, необходимо указывать полные реквизиты своего счета, название банка и кучу лишней информации.

7% клиентов готовы использовать электронные способы оплаты – электронные деньги (Яндекс.Деньги, Webmoney и др.). Этот способ довольно популярен сейчас, но есть нюанс с комиссией при получении или выводе средств. В системе при оплате необходимо указывать, какая конкретно сумма должна поступить. Если заказ на 500 рублей, то при получении через виртуальные системы расчетов до вас дойдет 485-492 рубля. Разница ничтожная, но тут дело принципа. Цена есть цена, скидки задаете вы сами, а вопрос процентов при переводе средств всегда лежит на покупателе, таковы принципы рынка. Тем не менее, данный способ оплаты очень удобен, а главное, занимает очень мало времени.

6% пользуются платежными терминалами (Qiwi, Элекснет и другие). Удобство этого метода весьма спорно, мало кто захочет бежать в ближайший торговый центр к платежному терминалу, особенно, если за окном плохая погода. Плюсом для клиента можно назвать лишь наличие чека, но опять же при сумме до 5000 рублей. Вообще, чеки – это последнее, о чем вспоминает клиент.

Есть еще один древний метод, всего 1% пользователей оплачивает покупки с помощью отправки sms-сообщений. Во многом это связано с высокой комиссией операторов мобильной связи. Для вас же это лишняя головная боль, регистрация коротких мобильных номеров стоит и денег, и времени.

Итак, оплату ваших услуг можно провести наличными, но для этого нужно встретиться с клиентом, это имеет смысл при крупном заказе на администрирование аккаунта, а вот встречаться для месячного продвижения или разового поста смысла никакого нет. Все должно быть просто и дистанционно.

Рекомендую завести себе виртуальную карту от яндекс или qiwi-кошелек, куда и будут поступать средства. Сберегать и копить, а также оплачивать расходную часть онлайн-сервисов стоит совершенно с другой карты. Для чего это нужно? Недобросовестными могут оказаться не только продвиженцы, но и клиенты. Любую банковскую операцию можно отменить в течении 7 календарных дней, с момента оплаты. Ваш «черный» клиент идет в банк и пишет, что средства списались по ошибке, а деньги предназначались бабушке в деревне. Так как перевод денег, как правило, происходит без указания цели оплаты, то фактически клиент переводит вам деньги просто ни за что, а, следовательно, может и передумать. И пусть вероятность возврата средств 50/50 в зависимости от банка, но рисковать не стоит. Пришел платёж – выведите его со счета, тогда возврат будет невозможно выполнить.

В моей практике были случаи, когда клиент заказывал 2000 фолловеров, после принятия заказа и оплаты, а в течении 3 часов пришло уведомление о списании средств по причине ошибочного платежа. В принципе, ничего страшного произошло, так как вы особо не утрудились за это время, а я вам отвечу – а вот и утрудился. Я привык делать свою работу максимально оперативно, поэтому был запущен и оплачен весь необходимый сервис для данного аккаунта. Деньги уже потрачены, хоть кампания по продвижению и была прервана незамедлительно. Конечно все зависит от отдельных сервисов, где-то можно оплачивать абонемент и добавлять некоторое количество профилей, но есть и те, что заточены под один конкретный случай, это дешевле, но как видите есть риски.

Как правило, деньги любят тех, кто умеет с ними обращаться. Занимаясь коммерческой деятельностью, ваши шаги должны быть отлаженными и четкими, нельзя бросать на самотек даже незначительные детали, в них и кроется секрет успеха. Процесс взаиморасчетов тоже должен быть полностью под контролем.

Мошенники

Фамусов – «Не я один, все также осуждают.»

Чацкий– « А судьи кто? – За древностью лет

К свободной жизни их вражда непримирима,

Сужденья черпают из забытых газет

Времен Очаковских и покоренья Крыма;»

А. С. Грибоедов. Горе от ума.

Заголовками о мошенничестве в интернете пестрят все СМИ. Мошенничество по сути имеет две стороны. С одной, мошенники покушаются на вашу интеллектуальную собственность, деньги, бывает, и на личные вещи. Вы рискуете потерять многое, а вслед за этим кто-то теряет и здоровье после перенесенного эмоционального стресса. С другой стороны, это лишнее подтверждения возможности заработать в интернете, так как люди готовы платить, покупать и тратить.

Само собой, я не призываю вас к противозаконной деятельности и спешу напомнить, что за виртуальное воровство сажают в тюрьму в реальной жизни. Времена прямого обмана частного пользователя уходят в прошлое. Это связанно и с улучшением систем безопасности в интернете и защищённость операционных систем, антивирусные и антишпионские программы, пользователи становятся грамотней в конце концов. Поэтому, не вижу смысла рассказывать про переходы по сомнительным ссылкам, оплату на неизвестном ресурсе, доступа для скачивания волшебной литературы с секретами заработка и прочей чушью.

Думаю, вам будет интереснее узнать о сомнительных предложениях именно в Instagram. Как было сказано выше, прежде чем платить хотя бы рубль за рекламу вашей странице, стоит все проверить тщательно. Один из популярных трюков мошенников – это существование тысячи аккаунтов псевдозвезд, компаний, автосалонов, которые вдруг с радостью готовы рекламировать вас на своей странице за минимальные суммы (300-10 000 рублей) или же обещают какую-то компенсацию взамен на подписку или отметку друзей.

На первый взгляд, ничего особенного, цены «вкусные», более того, вас не обманут, разместят пост с нужной информацией. Но есть нюанс, 90% фолловеров на фальшивых страницах знаменитостей – это бесполезные боты. Если вы выполняете заказ какого-то магазина, решившего пиариться в Instagram, то просто нагоните 2-3 тысячи пустых подписчиков. Вероятно, вам заплатят, но ваша репутация будет подпорченной. В результате заказчик получит пустые цифры в графе подписчики, продажи и активность в профиле не вырастут – то есть, результат отрицательный. Вас никому не посоветуют, а вероятно еще и расскажут о вашей бесполезной работе. В этот момент, вы сами станете мошенником или, как минимум, не профессионалом в глазах клиентов.

Выбрав дешевый и легкий путь «развития» вы обречены на провал. 1-2 заказа за месяц, а то и меньше. Вскоре вы и сами потеряете интерес к этой деятельности, а время будет потрачено напрасно.

Становиться ли самому таким мошенником, решать вам. Скажу, что это ненамного проще, но куда глупее. При скудности интеллекта, хороши все методики, но относится ли это к вам, решайте сами. Кто-то из вас назовет мошенником и меня, посчитав мои труды не достойными внимания или бесполезными. Что ж, ваше право. Как было написано выше – «А судьи кто?».

Другие же аккаунты направлены на высасывание денег напрямую, не обещая ничего взамен. Вы можете наткнуться на лжепрофили известных магазинов электроники, с указанием неких условий для розыгрыша ценных призов или получения подарков и скидок. Но для участия необходимо зарегистрироваться на сторонних сайтах, указать личную информацию и купить что-то в онлайн режиме, а получить купленное предлагают в магазине лично. Приходишь к месту выдачи, а в магазине никто не в курсе. Жаловаться бесполезно, судиться тоже, с вероятностью 99% такие ловкачи продумали все лазейки: при разбирательстве выясниться, что вы оплатили некую консультацию по товару, скидке либо какой-то иной опции.

Подобная схема может работать в любой отрасли: вам могут предложить купить, например, бензин у самой компании, получить некий код, по предъявлению на АЗС вам, якобы, заправят полный бак. И все это начинается со страницы в Instagram с накрученными бот-фолловерами, фейками и ложной информацией. Это и есть еще одна причина научиться отличать лжеаккаунты, которые были описаны в разделе Мыльные пузыри и Бот страницы.

Так или иначе, не устану повторять, что нужно тщательно проверять и оговаривать все детали сделки, будь то покупка рекламных услуг или продажу ваших. А что касается звезд шоубизнеса, то приведу примеры расценок на рекламные посты в их аккаунтах:

Ксения Собчак

Более 3 млн. подписчиков

От 150 000 руб.

Ксения Бородина

Более 4 млн. подписчиков

От 150 000 руб.

Виктория Боня

Более 3 млн. подписчиков

От 150 000 руб.

Евгений Кулик

Более 1 млн. подписчиков

неизвестно

Тимати

Более 6 млн. подписчиков

От 1,5 млн. руб.

Если заинтересуете Тимати.

На момент публикации книги, количество подписчиков и цена рекламного поста может измениться.

Вся информация взята из общедоступных источников.

Глядя на такой прайс, вряд ли кто-то из начинающих инстаграммеров решиться на «звездную» рекламу, а те варианты пиара с псевдостраниц знаменитостей за 300 рублей будут сразу отсеяны и проигнорированы.

Вывод средств в реальную жизнь

Вы все сделали правильно, теперь у вас есть работающий бизнес в Instagram, который вам приносит реальную ощутимую прибыль. Самая сладкая часть вашей деятельности – это обналичивание заработанных средств. Да-да-да, вы сами знаете, что с ними делать! Не претендую, хочу лишь представить вашему вниманию сравнительный анализ возможных потерь при переводах из электронных счетов яндекси qiwi в наличные деньги.

Комиссионные условия Qiwi

Лимит на один перевод – 75 000 руб.

не более 5 операций

Месячный лимит – 500 000 руб.

не более 20 операций с одной карты

Тарифы переводов на любые карты – 1.6%, но не менее 100 рублей

Сроки зачисления на любые карты – от 5 минут до 5 дней

Вывод через любой банкомат

QIWI Visa Plastic

С QVP виртуальные деньги становятся реальными. Снимайте деньги и расплачивайтесь везде, где принимают безналичный расчет. Не важно, в России вы или за рубежом.

Баланс карты равен балансу Visa QIWI Wallet. Заводить отдельный счет не надо. Чипованные QIWI Visa Plastic и QIWI Visa Premium+ поддерживают технологию бесконтактной оплаты payWave. Достаточно приложить карту к устройству на кассе и деньги спишутся со счета кошелька.

Карта выпускается на два года, ее стоимость зависит от наличия чипа и способа доставки.

Перевод на банковскую карту вашего банка.

Ограничения на перевод на одного отправителя или получателя:

Россия: сумма переводов не более 600 000 рублей в месяц.

Другие страны: не более 5 переводов в день, сумма перевода не более 150 000 рублей за текущие 7 дней.

Комиссия: Россия 2% + 50 руб.; другие страны 2% + 100 руб.

Услуга предоставляется согласно оферте.

Яндекс Деньги

(Информация, без изменений, взята с сайта компании [битая ссылка] https://money.yandex.ru/)

Лимиты доступного остатка:

для анонимных пользователей – 15 000 рублей;

для владельцев именных кошельков – 60 000 рублей;

для тех, кто прошел идентификацию – 500 000 рублей.

Если ваш кошелек переполнился, освободите в нем место, иначе новые переводы из кошельков и с привязанных банковских карт будут ждать 7 дней, а потом вернутся отправителям.

Ограничения по размерам платежей.

Стандартные лимиты на разовый платеж в сервисе:

для анонимных пользователей – 15 000 рублей;

для владельцев именных кошельков – 60 000 рублей;

для тех, кто прошел идентификацию – 250 000 рублей.

Для некоторых товаров и услуг действуют специальные ограничения. Например, на платежи за мобильную связь:

для анонимных пользователей и владельцев именных кошельков – 5000 рублей в сутки и 15 000 рублей в месяц;

для тех, кто прошел идентификацию – 15 000 рублей в сутки и 100 000 рублей в месяц.

Специальные лимиты на оплату товаров и услуг с привязанной банковской карты:

15 платежей с одной карты в сутки;

20 000 рублей в сутки и 100 000 рублей в месяц – для анонимных пользователей и владельцев именных кошельков;

40 000 рублей в сутки и 100 000 рублей в месяц – для идентифицированных пользователей.

Обратите внимание: наши партнеры – магазины, банки, терминалы – могут устанавливать свои лимиты на платежи, пополнения и переводы.

Подробнее о лимитах на разные виды операций

Комиссии сервиса «Яндекс.Деньги»

Яндекс.Деньги не взимают с пользователей комиссии за большинство платежей в подключенные магазины. Однако из этого правила есть несколько исключений, которые перечислены в общем списке комиссий.

За пополнение счета комиссия также не взимается (за исключением отдельных способов).

При переводе с одного счета на другой с отправителя удерживается комиссия в размере 0,5% от суммы платежа (но не менее 1 копейки).

Комиссия за вывод средств составляет 3% (+15 рублей при безналичном переводе и при выводе через формы погашения кредита).

Обратите внимание, партнеры Яндекс.Деньги, осуществляющие прием платежей и вывод средств, также могут удерживать собственную комиссию, размеры которой они вправе определять самостоятельно.

Вывод средств со счета мобильного телефона.

Те, кто производит оплату услуг путем перечисления денег на номер телефона должны помнить, что такой технологией пользуются мошенники, так как симкарта может быть зарегистрирована на кого угодно, а вывод средств осуществляется путем оправки сообщений на короткий номер. Покупки у подставных компаний какой-нибудь ерунды вроде рингтонов, например, или что-то подобного. Честный же заработок, опять же, на мой субъективный взгляд, не должен быть завязан на таком методе приема платежей.

Оптимальным белым способом вывода средст являются QIWI или Webmoney, что снимет с вас комиссию за проведение операций.

Есть еще один, так называемый, радикально-одноразовый вариант, это расторжение договора оказания услуг оператором. При покупке и регистрации симкарты, номера телефона, вы заключаете договор на оказание услуг мобильной связи с одним из мобильных операторов, деньги на счету являются гарантом оплаты услуг (при системе предварительной оплаты), которые могут быть обналичены и выданы наличными или переводом на ваш банковский счет только при письменном расторжении данного договора в центральном офисе компании. Как привило, клиент должен оформить заявление с просьбой обоснования и потерей процентов, опять же, с учетом комиссии.

Коллеги, выбирая систему оплаты ваших услуг при помощи систем Qiwi или Яндекс.Деньги, минимальная потеря должна быть 100 рублей. При суммах в несколько тысяч потеря незначительная, но при оплате отдельного заказа, с ценников в 500 рублей, комиссия становиться значимой. На мой взгляд, самый удобный и надежный метод оплаты – прямой перевод на банковскую карту. Все финансовые затраты на комиссию при переводе ложатся на плечи клиента, да и скорость поступления на счет выше. С другой стороны, вы не сможете работать инкогнито. Правда, работая честно, не вижу смысла прятаться от заказчика. В любом случае выбор за вами.

Заключение

Все мои эпистолярные изыскания в данной работе направлены на то, чтобы начинающие Instagram– бизнесмены трезво оценили и поняли инструменты заработка в интернете. Несомненно, к моменту выхода книги в свет, может измениться многое: ограничения Instagram, добавятся новые возможности, но принцип работы в соцсетях останется неизменным.

Instagram неустанно набирает обороты, все большее количество пользователей используют его в целях заработка, любой стартап на первых же парах запускает свою страничку в сети. Взаимодействие людей с той или иной целью становиться все более плотным и взаимовыгодным благодаря сети.

По данным отчета Simply Measured 71 % самых крупных мировых брендов создали свой профиль в сети Instagram. Отчет включал мониторинг хэштегов брендов, мульти-контроль за текущими записями, мониторинг конкурентов и фотографий социальных медиа. Не существует ни одного бренда, известного на весь мир, не использующего платформу Instagram для рекламы и пиара.

С точки зрения рекламных акций, Instagram заслуженно стоит на первом месте по результативности среди прочих соцсетей. Заоблачные цены на рекламные посты, в ленте знаменитостей окупают себя сотни раз. Вероятно, наступит момент, когда эффективность рекламы в Instagram, не буде уступать рекламным роликам по телевидению.

Только задумайтесь, целевая аудитория – это армия из нескольких миллионов людей, постоянно следящих за своими кумирами: актерами, спортсменами, политиками. Появление рекламного поста в их ленте не останется без внимания ни при каких обстоятельствах. К примеру, один из известнейших и самый высокооплачиваемый (по версии Forbes за 2016 год) актер Двуэйн «Скола» Джонс, имея в Instagram более 67 миллионов подписчиков и активной (живой) аудиторией в 4,7% способен получить «отзыв» в 1 млн. 200 тысяч человек на пост в своей ленте. Это мечта любого продюсера, новый проект увидят миллионы за один миг.

Имея широкий кругозор в вопросе создания аккаунта в Instagram, не вижу причин, почему бы вам не начать изменять свою жизнь прямо сейчас в сторону успеха. Пусть вас не останавливают мелкие неудачи в начале пути, это абсолютно нормальный процесс проникновения в новую сферу деятельности или, если хотите, новый взгляд на привычные вещи. Лишь от вас зависит степень доходов в этой сфере. Перспектива развития не ограничена.

Создайте пошаговый план действий, установите рамки и просто следуйте ему.

На начальном этапе мой бизнес-проект выглядел следующим образом:

Выбор интересных тем для меня.

Не пытаясь усложнять себе жизнь, мой выбор пал на женскую красоту, оружие и интересные исторические события.

Регистрация профилей в Instagram.

Заполнение профилей до 50-70 постов за месяц.

Запуск сервисов по раскрутке. Цель первого месяца – 700-900 подписчиков, 2-3% живой аудитории.

Выход на 5000 подписчиков за 4 месяца, 3-5% живой аудитории.

Первая продажа рекламных постов и взаимный репостинг.

Более 10 000 подписчиков к 9 месяцу существования профиля.

6-7 рекламных постов в месяц на каждом аккаунте.

Честно говоря, профиль с историческими заметками развивался очень тяжело, поэтому с 6000 подписчиков был продан за 4000 рублей, по объявлению. Пусть мелочь, но приятная.

Получилось не все, но я приобрел колоссальный опыт, изучил процесс изнутри. С каждым шагом сами аккаунты переходили на второй план, поэтому я занялся раскруткой клиентских профилей, взял на администрирование 3 аккаунта.

Сейчас прошло 3 года с момента моего старта, я сменил несколько компаний в реальной жизни и вышел на прибыль равную зарплате на моем основном месте работы, и это с учетом того, что время на деятельность в сети у меня сокращается. За мой опыт, знания и люди готовые платить, а ведь когда-то я не знал, с чего начать и выслушивал в свой адрес насмешки.

Выбирая способ заработка в Instagram, я рекомендую работать во всех направлениях сразу. Ведите несколько страниц в Instagram разной тематики, раскрутите их, начните зарабатывать на рекламных постах. Запускайте рекламную компанию об услугах продвижения, администрирования, обучения на своих же аккаунтах.

Что же, на стало время прощаться! От всего сердца желаю успехов в работе с соцальными сетями и интернетом в целом. Для достижения мечты, ставьте перед собой микрозадачи и выполняйте их регулярно. Каждый час, каждый день и успех придет к вам. Удачи!

Удобные онлайн-сервисы и дополнительные приложения для работы с Instagram

При работе с одним или несколькими аккаунтами вам помогут онлайн сервисы. Как правило, все они платные, поэтому использовать именно их или выбрать другие, решать только вам. Для поставленных задач мне помогли следующие сервисы.

instaplus.me – сервис для автоматизированного продвижения в instagram. Лайкает, комментирует, отписывается, подписывается, прогнозируют возможность рассылки сообщений в DIRECT.

[битая ссылка] Onlypult.com – сервис отложенного постинга в instagram.

[битая ссылка] Iconosquare.com/(link is external) – инструмент для сбора аналитики в instagram -аккаунтах

[битая ссылка] Minter.io(link is external) – сервис для сбора статистики

[битая ссылка] Repostapp.com/(link is external) – инструмент, помогающий делать репосты фотографий в Instagram.

[битая ссылка] Clarifai.com/(link is external) – автоматический подбор хэштегов. Clarifai распознает изображения и выделяет объекты. На основе анализа сервис подбирает теги, которые подойдут к снимку при публикации в Instagram.

Likometr – приложение позволяющее отслеживать количество лайков в вашем профиле, а так же самых активных подписчиков.

Hyperlapse – это собственная программа Instagram, которая создает красивые таймлапс-ролики. Снимайте ролик, выбирайте ускорение (от 2– до 12– кратного) – остальное программа сделает за вас. Получаются приятные видео, которыми легко поделиться со своими подписчиками.

Findgram – простой и удобный сайт, позволяющий быстро найти фотографии по хэштегу или конкретному пользователю. Поскольку в веб-версии Instagram такой возможности нет, Findgram может стать хорошим подспорьем.

Iconsquare – мощный сервис статистики в Instagram, который понравится пользователям с большим количеством подписчиков и тем, кто продвигает в соцсети свой бизнес. В Iconsquare можно смотреть, сколько человек на вас подписалось и отписалось за последнюю неделю или месяц, узнать, каким фильтром вы чаще пользуетесь и многое другое. Рекомендую тем, кто хочет больше узнать о своем Instagram-аккаунте.

Likeoff.ru – биржа взаимных лайков. Есть возможность бесплатного использования. Очень удобный сервис на первых порах, для поднятия мотивации расставления лайков.

Здорово, если есть возможность продублировать экран мобильного телефона на монитор компьютера. Мне в этом помогла программа от Asus – PC Link, существуют аналоги практически для любого телефона на базе андройд. Поверьте, какой бы прекрасный не был ваш мобильный гаджет, куда комфортнее работать с ноутбука или стационарного компьютера. Печать текста с клавиатуры и управление мышья, думаю, еще не скоро канут в лету.

Полезно и интересно

На сегодняшний день, популярными хештегами остаются: #love, #me, #cute, #girl, #photooftheday. Подобные отметки понятны, пусть и не всегда соответствуют опубликованному посту, но существуют и загадочные хэштеги имеющие большую популярность.

#repost – 207 723 740 общедоступных публикаций

Пост с чужой фотографией в своем аккаунте часто сопровождает хэштег – #repost. Введя его в поиск, вы увидите миллионы фотографий, забавно, но эти фотографии ничто не объединяет.

#shoutout – 41 187 805 общедоступных публикаций

На хештег #shoutout приходится более 41 млн фотографий. Shoutout – дословно переводиться, как выкрикивать, означает то, что вы просите вашу аудиторию обротить внимание на определенного пользователя или фотографию. Заказывая рекламу, вы увидите, что администратор разместил ваш рекламные пост с этим хештегом, а в подписи обязательно будет ваша @отметка и призыв аудитории подписаться на аккаунт.

#tbt – 344 069 103 общедоступных публикаций

tbt – это аббревиатура от Throw Back Thursdaу. Можно перевести как “пережиток прошлого”. Хештег подразумевает под собой фотографию, сделанную достаточно давно. Instagram задумывался, как «летописец» вашей жизни, однако желание поделиться старыми снимками, не покидает людей. Хештег tbt не имеет большой значимости для коммерческого продвижения в Instagram.

#l4l (#likeforlike) – 115 840 164 общедоступных публикаций

Русское прочтение “Нравиться за нравиться” говорит сам за себя. Этот хештег означает, что вы готовы ставить взаимные лайки. Раскрутка в Instagram с помощью этого хештега возможна, однако она не несёт прямой пользы для вашего бизнеса. Это может быть выгодно только в одном случае: в начале вашего продвижения в Instagram, создавая иллюзию популярности опубликованных постов.

#f4f (#follow4follow) – 116 235 918 общедоступных публикаций

“Подписка за подписку” – аналогичен хэштегу #l4l. Только вместо лайка подразумевают взаимную подписку. Взаимный фоловинг популярен в Instagram. Люди подписываются на вас только ради того, чтобы вы подписались в ответ. Это делается для того, чтобы создать видимость популярности аккаунта. Так же, как и обмен лайками, этот хештег может быть полезен в начале продвижения, для того, чтобы аккаунт был с «базовым» количеством подписчиков.

#c4c (#comment4comment) – 8 375 567 общедоступных публикаций

“Комментарий за комментарий” – продолжение хэштегов взаимной помощи. На этот раз взаимный обмен комментариями. Как правило, комментарии пустые, например, “классное фото”, “отличный снимок” и т.д. #l4l, #f4f, #c4c чаще всего используются одновременно.

#s4s (#shareforshare) – 26 481 110 общедоступных публикаций

Очередной хэштег взаимовыручки, “репост за репост”. Используется для взаимного пиара, так же, как и все взаимные комментарии, лайки.

#fslc – 5 239 267 общедоступных публикаций

Хэштег комбинирует несколько взаимных тегов Follow, shoutout, like, comment.

#bw – 14 585 963 общедоступных публикаций

Классика фотографии black & white. Этот хэштег используется для черно белых фотографий. Всё предельно просто, никаких заморочек. Выкладываете черно-белые фотографии – ставьте хэштег #bw.

Договор N _____

возмездного оказания услуг

г. __________

"___"________ ____ г.

___________________, паспорт N ____________ выдан «___»_________ ___ г. ________________________, зарегистрирован___ по адресу: _________________________, именуем__ в дальнейшем «Исполнитель», с одной стороны, и _____________, паспорт N ___________ выдан «___»_________ ___ г. _________________, зарегистрирован___ по адресу: _________________________, именуем__ в дальнейшем «Заказчик», с другой стороны, заключили настоящий Договор о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА. СРОКИ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

1.1. По настоящему Договору Исполнитель обязуется по заданию Заказчика оказать услуг администрирования аккаунта в социальной сети, а Заказчик обязуется оплатить эти услуги.

1.2. Сроки оказания услуг:

1.2.1. Начало оказания услуг: "___"______________ ____ г.

1.2.2. Окончание оказания услуг: "___"______________ ____ г.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Исполнитель обязуется:

2.1.1. Оказать услуги, предусмотренные п. 1.1 настоящего Договора, лично.

2.1.2. Оказать услуги в сроки, установленные п. 1.2 настоящего Договора.

2.1.3. Исполнять указания Заказчика относительно порядка оказания услуг.

2.1.4. Не разглашать личные данные Заказчика, такие как пароли, электронные адреса, фото и видео материалы.

2.2. Заказчик обязуется:

2.2.1. Предоставить полный доступ к аккаунтам нуждающихся в услугах, оговоренных в п. 1.1., путем передачи логинов и паролей.

2.2.2. Предоставить Исполнителю необходимые материалы и документы для оказания услуг по настоящему Договору.

2.2.3. Оплатить услуги Исполнителя в соответствии с разделом 3 настоящего Договора.

2.2.4. Оказывать содействие Исполнителю в оказании услуг по настоящему Договору.

2.3. Заказчик вправе отказаться от исполнения настоящего Договора, предупредив об этом Исполнителя в письменной форме не менее, чем за ____________ (__________) _______, при условии оплаты Исполнителю фактически понесенных им расходов.

2.4. Исполнитель вправе отказаться от исполнения настоящего Договора, предупредив об этом Заказчика в письменной форме не менее, чем за ____________ (__________) __________, при условии полного возмещения Заказчику причиненных таким отказом убытков.

3. ЦЕНА ДОГОВОРА И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ

3.1. Стоимость оказываемых услуг составляет _____ (__________) рублей.

3.2. Услуги оплачиваются в следующие сроки и следующем порядке: _____________________.

3.3. В случае невозможности исполнения, возникшей по вине Заказчика, услуги подлежат оплате в полном объеме.

3.4. В случае, когда невозможность исполнения возникла по обстоятельствам, за которые ни одна из Сторон не отвечает, Заказчик возмещает Исполнителю фактически понесенные им расходы.

4. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

4.1. Стороны несут ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Договору в соответствии с нормами действующего законодательства Российской Федерации.

4.2. Исполнитель несет полную ответственность за качество оказываемых им услуг.

4.3. В случаях, когда услуги оказываются Исполнителем с отступлениями от условий настоящего Договора, ухудшившими результат оказания услуг, или с иными недостатками, которые делают его не пригодным для обычного использования, Заказчик вправе потребовать от Исполнителя соразмерного уменьшения установленной стоимости услуг.

4.4. В случае нарушения срока оплаты услуг, установленного п. 3.2 настоящего Договора, Исполнитель вправе потребовать от Заказчика уплаты неустойки в размере _________% от не оплаченной в срок суммы за каждый день просрочки.

4.5. В случае нарушения сроков оказания услуг, установленных п. 1.2 настоящего Договора, Заказчик вправе потребовать от Исполнителя уплаты неустойки в размере ______ (____________) рублей за каждый день просрочки.

4.6. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения настоящего Договора в результате обстоятельств чрезвычайного характера, таких как наводнение, пожар, землетрясение и другие природные явления, а также война, военные действия, блокада, запретительные действия властей и акты государственных органов, забастовки, разрушение коммуникаций и энергоснабжения, взрывы, возникшие во время действия настоящего Договора, которые стороны не могли предвидеть или предотвратить.

4.7. При наступлении обстоятельств, указанных в п. 4.6 настоящего Договора, Сторона должна без промедления известить о них в письменном виде другую Сторону. Извещение должно содержать данные о характере обстоятельств, а также официальные документы, удостоверяющие наличие этих обстоятельств и, по возможности, дающие оценку их влияния на возможность исполнения Стороной своих обязательств по настоящему Договору.

4.8. Если Сторона не направит или несвоевременно направит извещение, предусмотренное в п. 4.7 настоящего Договора, то она обязана возместить другой Стороне понесенные ею убытки.

4.9 В случаях наступления обстоятельств, предусмотренных в п. 4.6 настоящего Договора, срок выполнения Стороной обязательств по настоящему Договору отодвигается соразмерно времени, в течение которого действуют эти обстоятельства и их последствия.

5. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

5.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует до полного исполнения Сторонами своих обязательств по нему.

5.2. Во всем, что не урегулировано настоящим Договором, подлежит применению действующее законодательство Российской Федерации.

5.3. Все изменения и дополнения к настоящему Договору должны быть составлены в письменной форме и подписаны обеими Сторонами.

5.4. Настоящий Договор составлен в двух экземплярах, имеющих равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой Стороны.

6. АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

Заказчик:

Исполнитель:

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

______________________

7. ПОДПИСИ СТОРОН

Заказчик:

Исполнитель:

______________________

______________________

Content

Либерман Александр SMM Обучение. Принципы заработка в Instagram 1-ое издание

Предисловие от Автора.

Глава 1

Instagram как платформа для реализации.

Идея для профиля

«Лайки» – для чего нужны и в чем их ценность.

Частота размещения постов.

Немного истории

Лимиты и ограничения для Instagram

Что нельзя постить в Instagram?

Цензура

Мыльные пузыри и Бот страницы

Основные тезисы Первой главы.

Глава 2 Раскрутка (Реклама) профиля

Самостоятельная раскрутка (Пассивная)

Реклама на успешных аккаунтах

Масслайкинг и комментарии

Тематическая аудитория основа вашей активности

Выставляем настройки отписки. Сервисы.

Глава 3 Заработок в instagram

Формирование цены на ваши услуги.

Рекламный пост.

Продвижение.

Администрирование.

Способы оплаты ваших услуг

Мошенники

Вывод средств в реальную жизнь

Заключение

Удобные онлайн-сервисы и дополнительные приложения для работы с Instagram

Полезно и интересно